Odeurs
de femmes

par Xaviez Chatillez

Sophie adore imposer aux autres ses odeurs intimes. Elle prend soin de rendre son corps naturellement odorant tout en conservant l’aspect d’une femme très soignée de sa personne. Elle aime ce contraste, entre ses dehors de femme coquette et soignée et l’animalité de ses chairs dénudées. Elle met exprès les mêmes sous-vêtements plusieurs jours de suite… De même, rien ne l’excite plus que l’odeur corporelle des personnes avec qui elle va coucher. Et quand elle passe à l’acte… plus c’est « sale » et plus elle se régale ! Si vous n’êtes pas trop délicats, achetez ce livre…
Et bon appétit !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Les filles qui viennent jouer au cul chez moi le savent, il ne faut jamais en faire des tonnes. Aussi évitons-nous le vaudeville ; les scénarios compliqués, c’est bon dans les bouquins de cul, dans la réalité, ça ne marche jamais. Il suffit d’une idée de départ très simple, juste un thème sur lequel broder. Par exemple : séparer de ce que nous nous dirons, ce que nous nous ferons. Vous ne pouvez pas savoir comme tout change quand l’invitée après avoir accroché son manteau dans le couloir, continue comme si c’était parfaitement naturel, et se débarrasse aussi de sa jupe, sous laquelle elle est déjà cul nu.

Elégamment vêtue en haut, juchée sur ses hauts talons, en simples bas noirs, elle vous fait la bise et ensuite, nous procédons au rituel de la visite sans paraître remarquer la nudité des bas morceaux.

S’il m’arrive au cours des préparatifs de la dînette qui accompagne l’apéritif de flatter l’arrondi de sa croupe, c’est avec le plus grand naturel, comme si je caressais sa main ou sa joue. Et si d’aventure mes doigts s’immisçant par-derrière perçoivent certaine mouillure qui trahit les émois secrets de ma visiteuse, c’est leur affaire (à mes doigts), pas la nôtre. Tout en bavardant, laissons-les s’amuser. La dame sans cesser de papoter doit juste écarter (distraitement) les cuisses pour qu’ils pataugent à leur aise dans ses « arrière-pensées ».

Ensuite, sur le canapé, vous lui attrapez les guibolles, et elle, comme si de rien n’était, continue à tchatcher :

« Oh, écoute, tu sais pas ce qui m’arrive ? Tu ne devineras jamais qui j’ai rencontré, bla-bla-bla… »

Tout en beurrant de guacamole les tortillas d’Uniprix ou en arrosant de jus de citron les œufs de saumon des blinis.

À ce stade,vous pouvez y aller franco ; elle est tout à fait en situation. Repliez ses genoux, comme si vous vouliez lui essayer des chaussures, mais levez-lui les pieds bien haut et posez-les sur canapé, de façon que les cuisses ouvertes, les jambes verticales, le cul avancé au bord, la partie inférieure de votre amie adopte la forme d’un M majuscule…

Et maintenant, me direz-vous ? Maintenant, commençons par respirer ces fleurs velues (ou chauves, si la dame est épilée). Ensuite seulement nous entamerons le débat. Car je tiens qu’avant de passer aux actes (non notariés, hein ?), il faut toujours humer l’odeur de la dame qui mieux que tous ses babils et rougeurs nous renseigne sur le degré de son émotion… tout en nous ouvrant l’appétit.

Nous reviendrons plus longuement sur les particularités de ces con-versations amoureuses dans un autre billet, pour l’instant, laissez-moi vous présenter Xavier Chatillez, un jeune auteur qui aime bien, comme votre serviteur, les senteurs corsées. Et il a bien raison, est-il meilleur parfum que celui d’une femme-fleur qui ouvre son calice pour nous donner son miel ?

À bientôt, amis, amies, et reniflez-moi ce bouquin comme il le mérite : voluptueusement.

Votre dévoué grand renifleur :

E.

CHAPITRE PREMIER

LUNDI : FERMETURE DE MAGASIN.

La journée avait été étouffante. Sophie l’avait passée à piétiner au Salon nautique et venait juste de sortir de son cours de danse. Sous son apparence très bon chic bon genre – tailleur noir et jupe droite – un porte-jarretelles, des bas, un string et un soutien-gorge en dentelle noirs révélaient la femme fatale. La moiteur de son corps la mettait dans un agréable état d’excitation. Elle avait volontairement dédaigné de prendre une douche après le cours, et avait juste retouché son maquillage pour faire bonne figure et aller faire les boutiques.

Il allait être dix-neuf heures. Bien que l’on fût un lundi, plusieurs magasins étaient ouverts. Elle longea les vitrines de la rue de Rivoli et, malgré l’heure tardive, pénétra dans un magasin de chaussures d’un pas décidé et scruta la pièce emplie de modèles innombrables, en quête du personnel. Elle aimait faire la fermeture des boutiques, cela augurait souvent de bonnes surprises.

Une jeune vendeuse qui ne devait pas avoir vingt ans, visiblement timide malgré sa tenue aguichante, vint à sa rencontre avec une gêne extrême.

— Excusez-moi, madame, mais je suis toute seule et je vais fermer.

La gamine ne devait pas avoir l’habitude de mettre les clients à la porte et parut désappointée quand Sophie lui répondit, sur un ton qui ne souffrait pas la contradiction :

— Eh bien faites, je vous attends…

Sophie sentit qu’elle avait l’avantage. La vendeuse était une grande blonde aux cheveux longs et aux seins moyens, moulés dans un petit tee-shirt vert. Malgré son air ingénu et son visage d’ange, Sophie remarqua les longues jambes nues, et la démarche chaloupée de la fille. Son derrière, que l’on devinait assez gros, tressautait et faisait se balancer une courte jupe noire. Perchée sur de hauts talons à semelles compensées, elle avait tout de la parfaite godiche, mais dégageait une sensualité qui émut Sophie.

Sophie fit peser un regard lourd de sous-entendus sur la vendeuse dont les joues s’empourprèrent.

— J’espère que vous n’étiez pas pressée… Ou que vous n’aviez pas un rendez-vous…

La jeune femme émit un petit rire nerveux.

— Euh non, je ne fais rien après…

La vendeuse détailla cette étrange cliente qui s’imposait si tard. Elle était belle, plus tout à fait jeune, environ quarante-cinq ans, avec des cheveux bouclés d’un blond grisonnant par endroits, ce qui lui donnait encore plus de charme. Son visage était agréable, avec des pommettes saillantes recouvertes d’un duvet transparent mais le plus frappant était l’autorité qui se dégageait de son regard bleu acier.

Aux œillades que lui lançait la vendeuse, Sophie comprit qu’elle ne semblait pas avoir de répulsion pour les femmes.

« Toi, ma belle, tu caches bien ton jeu », pensa-t-elle.

Alors, sentant une vague d’excitation la gagner, elle se dirigea vers l’arrière-boutique et lança à la jeune vendeuse restée en arrière :

— Je suis venue essayer des chaussures…

CHAPITRE II

LUNDI : DANS L’ARRIÈRE-BOUTIQUE

Le magasin fermé, Sophie se retrouva seule avec la jeune vendeuse. Son badge révélait son prénom : Anna. La grande blonde se détendit et commença son numéro de vendeuse.

Elle fit asseoir Sophie sur un siège bas et moelleux dans le réduit de l’arrière-boutique encombré de boîtes de chaussures.

— Que voulez-vous essayer comme modèle, Madame ?

Sophie regarda les pieds de la fille.

— Le vôtre n’est pas mal…

La vendeuse se pencha vers ses hautes chaussures qui lui cambraient incroyablement le pied, et en défit rapidement les lanières.

— Voulez-vous les essayer pour vous faire une idée ?

Elle s’apprêtait à tendre un de ses escarpins infernaux à Sophie, mais celle-ci refusa d’un geste.

— Non, je vous remercie, vous êtes mignonne Anna, mais je les trouve un peu trop voyantes pour moi. Auriez-vous le même genre de modèle mais dans un style plus fin ?

— Naturellement, madame… Je vais vous chercher cela.

Dans le courant d’air que fit la vendeuse en se relevant, Sophie sentit son odeur typique de sueur de blonde lui parvenir aux narines. Une odeur de fin de journée, délicieusement fauve. Elle-même sentait fort, et sa culotte se mouilla à l’idée que la vendeuse ne pouvait pas ignorer les effluves lourds qui émanaient de son corps et que, dans quelques instants, elle devrait lui enlever ses chaussures.

Sophie adorait imposer son odeur aux autres. Elle prenait un soin particulier à entretenir les odeurs naturelles de son corps tout en conservant l’aspect d’une femme qui se trempe dans le parfum. Elle aimait ce contraste, entre son extérieur de femme coquette et soignée et l’animalité de ce qui se dissimulait sous cette apparence.

Elle mettait consciencieusement les mêmes sous-vêtements plusieurs jours de suite, s’imposant aussi des règles strictes lors de sa toilette, comme de ne mettre du déodorant qu’une fois la semaine.

De même, rien ne l’excitait plus que l’odeur corporelle des personnes avec qui elle voulait coucher.

Anna revint avec trois boîtes et s’agenouilla devant Sophie. Saisissant avec délicatesse le mollet de cette ravissante cliente, ses yeux remontèrent sur la cuisse et constatèrent qu’elle portait une paire de bas. Sophie aperçut le regard scrutateur de la fille et lui en donna pour son audace, en écartant un peu plus ses jambes. Puis elle lui tendit son pied avec un sourire pervers.

La jeune blonde, dans sa position accroupie, ne semblait prêter nullement attention au fait qu’elle-même laissait voir tout de ce qu’elle avait sous la jupe. Sophie sentit un flot de mouille épaisse inonder son entrejambe en apercevant le string rose bonbon que portait la jeune blonde. « Elle le fait exprès, c’est certain », pensa-t-elle.

Se penchant sur le pied qu’on lui tendait, la vendeuse saisit le mollet de Sophie et lui ôta délicatement sa chaussure. Immédiatement, une persistante odeur de pied envahit la pièce confinée. Anna marqua un temps d’arrêt qui n’échappa en rien à sa cliente.

Sophie voyait le visage de la grande gamine à quelques centimètres de son pied et les ailes de son nez palpiter rapidement, comme affolées par cette senteur poivrée. Après quelques instants, Sophie plaça son autre escarpin devant la figure empourprée de la vendeuse qui semblait dans un état second. Elle retira tout aussi lentement la deuxième chaussure comme si elle retardait le moment où l’explosion de senteur lui monterait au nez. « Elle doit en sniffer toute la journée cette salope, et on dirait qu’elle aime ça… », se dit Sophie.

Mais à sa grande surprise, la vendeuse garda cette fois son pied en main et lui massa lentement la voûte plantaire.

— Si vous avez beaucoup marché, ça devrait vous détendre, c’est important avant d’essayer une paire de chaussures neuves…

Tout en s’adressant à sa cliente, Anna tripotait savamment, avec des gestes précis, le pied emprisonné dans le voile du bas, moite de sueur. Sophie sentait son string imprégné de mouille coller aux lèvres de sa chatte. Elle agita ses orteils odorants sous le nez d’Anna qui ne broncha pas et continua de la masser.

« Petite vicieuse, tu me fais un massage parce que ça te permet de me renifler les pieds, avec un peu de chance, après, tu renifleras même tes doigts… »

Sophie savait pertinemment que son odeur était très forte : elle portait sa paire de bas depuis près d’une semaine. Voulant s’assurer qu’elle ne se trompait pas sur le caractère vicieux de la jeune vendeuse, elle lui lança, sur le ton innocent des gens qui se soucient des autres.

— J’espère que mes odeurs ne vous incommodent pas. Je suis désolée, j’ai les pieds qui deviennent très odorants en fin de journée.

— Non, madame, je suis habituée, vous savez, répondit Anna, rouge comme une pivoine.

— Ça ne vous gêne pas, tous ces gens qui vous mettent leurs pieds sous le nez toute la journée ? J’imagine qu’ils ne doivent pas tous sentir la rose ?

Sophie insistait, attendant que la blonde se trahisse.

— Oh vous savez, ici, il y a surtout l’odeur forte et entêtante du cuir, et puis…

Elle hésita. Sophie laissa peser le silence qui présageait une confession.

— Et puis, moi-même, j’ai un problème, je transpire beaucoup des pieds alors…

Elle n’acheva pas sa phrase ; soudain consciente qu’elle n’avait pas à dévoiler des détails aussi intimes à une parfaite inconnue, elle baissa les yeux et se tut.

« Je parie, pensa Sophie, que cette petite salope fait exprès de temps en temps d’ôter ses chaussures dans le magasin ou devant ses jolies clientes, comme elle me l’a fait tout à l’heure, pour leur donner l’occasion de sentir l’odeur de ses pieds. »

Prise d’une irrésistible pulsion, Sophie se leva :

— Mettez-vous à ma place, ordonna-t-elle à la gamine blonde.

— Mais madame…

— Si, si. J’y tiens.

Elle la força à s’asseoir à sa place sur le siège et s’installa dans la même position qu’elle, en prenant bien soin que sa jupe se relève et dévoile son porte-jarretelles.

Rouge de confusion, Anna semblait hésitante.

— Madame, je ne sais pas si je dois…

Sophie, d’un ton doux, mais assuré, lui répliqua :

— Il n’y a plus personne, et puis, vous m’avez bien massée. Laissez-moi vous rendre la pareille, vous avez dû beaucoup piétiner toute la journée dans la boutique.

Elle ajouta vicieusement, en écartant plus largement les cuisses, sous le regard ébahi de la vendeuse :

— Je suis sûre que vous en avez envie…

Anna couva des yeux cette fantasque cliente qui lui enlevait sa chaussure de bimbo et s’empourpra à nouveau lorsque celle-ci plaça l’escarpin noir au talon démesuré sous son nez et inspira profondément le fumet qui s’en dégageait.

La blonde n’avait pas raconté de bobards, toute la semelle, imprégnée de traces blanchâtres de transpiration, exhalait une senteur puissante. Sophie crut qu’elle allait défaillir de bonheur. Ça puait comme elle aimait.

Elle passa lentement la langue sur la semelle intérieure et un goût très salé lui picota la bouche. Encouragée par l’audace de sa cliente, Anna de son côté fit la même chose et huma la forte odeur des chaussures de Sophie. Sûrement grisée qu’enfin s’accomplisse un secret fantasme, l’adolescente se mit à laper onctueusement la semelle tout imbibée de sueur à force d’être portée constamment.

Sophie observait le visage de la jeune blonde dont les longs cheveux raides, qui fleuraient le shampooing aux fruits, tombaient sur les épaules. Les yeux fermés, Anna semblait en transe et ne cessait de lécher le contenu goûteux de la semelle maintenant humide de sa salive. Sophie trouva sa jeune partenaire adorable, mais voulut passer à autre chose.

Elle fit mettre l’adolescente debout et lui ordonna de se cambrer. Anna obéit sans broncher et tendit son large derrière qui contrastait avec la finesse de sa taille. Sophie releva la jupe de la fille et plaqua sa main sur le string rose où s’était formée une large et sombre tache mouillée.

Écartant l’étoffe soyeuse, elle glissa ses doigts entre les lèvres gluantes du sexe. Anna se mit aussitôt à gémir. Sophie prit la grosse chaussure de la gamine et la lui plaça sous le nez tout en lui barattant la chatte.

— Tiens, renifle ton odeur, tu sens fort, petite cochonne, ça t’excite hein ? Je parie que tu te masturbes souvent en reniflant tes semelles et en pensant à tes clientes.

Dans un souffle, la vendeuse acquiesça, les yeux toujours fermés. Dans un accès de fougue, elle se mit à lécher ses propres chaussures passant sa langue sur les doigts de la cliente vicieuse. Sophie retira sa main du sexe trempé d’Anna et renifla ses doigts poissés. Une odeur de crevette piqua ses narines. Elle émit un « mmh ! » voluptueux qui trahissait ses connaissances en la matière.

— C’est que ça commence à sentir la femme ça !

Fourrant ses doigts dans la bouche de l’adolescente, elle l’obligea à sucer sa propre mouille. La gamine eut un éclair d’initiative, s’écarta des caresses de la femme mûre et s’agenouilla devant elle. Elle souleva la jupe et écrasa son visage sur le string dévoilé. Sophie, debout, écarta les jambes et entreprit de caresser la longue chevelure blonde de la fille qui enfouissait fébrilement son nez entre ses jambes. Puis la jeune blonde fit glisser la culotte de Sophie à ses pieds et porta le tissu humide à ses narines.

— Tu aimes mon odeur ? lui demanda Sophie.

Pour toute réponse, Anna prit de profondes inspirations, se délectant du fumet capiteux que dégageait le sous-vêtement. Mélange de mouille aux relents poissonneux, mais aussi d’urine et de sueur macérée, l’odeur forte que dégageait le tissu fortement imprégné était celle, enivrante, d’une femme mûre.

Voyant à quel point la jolie blonde était docile, Sophie, après avoir frotté sa petite culotte sur son sexe pour y déposer une couche de mouille fraîche, la lui posa sur les lèvres.

— Lèche ma culotte.

Anna exécuta, à petits coups de langue, un nettoyage minutieux du string mouillé.

L’odeur de sueur de la blonde montait aux narines de Sophie qui commençait à caresser son clitoris. Après quelques instants, ses doigts frôlèrent la langue de la vendeuse qui tentait de s’immiscer dans sa fente.

La mouille de Sophie ruisselait dans la bouche de sa lécheuse attentionnée. La jeune vendeuse se tenait toujours à genoux et semblait prendre un plaisir intense à se gorger de cette sève abondante et de cette odeur de sexe. Un violent orgasme secoua Sophie et son pubis bombé se colla contre la bouche de sa jeune partenaire tandis qu’elles râlaient de jouissance toutes les deux.

Anna releva la tête en léchant ses lèvres luisantes de mouille. Sophie décida alors de s’occuper de la fille qui l’avait si bien fait jouir. Elle la fit mettre de dos et descendit le long de ses reins, baissa le string et inspira la délicieuse odeur de l’adolescente. Ça sentait fort le derrière et la crevette, et Anna s’empourpra légèrement lorsque la cliente lui écarta les fesses pour la renifler.

— Mais dis-moi, tu sens du cul, ma belle ! fit Sophie.

Anna oublia toute la gêne que lui avait inspirée cette remarque et fondit de plaisir lorsque la langue de Sophie passa sur son anus pour le goûter et s’emplir de sa saveur. Ça puait le cul, mais elle n’en fut que plus excitée et ne tarda pas à jouir lorsque les coups de langue de la femme mûre s’attaquèrent à sa chatte ruisselante.

Essoufflée et légèrement décoiffée, Sophie se releva. Le petit réduit était saturé d’odeurs corporelles : sueurs âcres, pieds moites et sexes échauffés. Mais Sophie, avant de partir, voulut laisser à Anna un dernier souvenir d’elle. Elle lui retendit ses escarpins pour qu’elle profite encore de leur senteur puis, exhibant ses fesses magnifiques et blanches tout en suçant le majeur de la blonde médusée, elle lui lança :

— Enfonce ton doigt dans mon cul, ma chérie…

Hagarde, les yeux fixes, Anna s’exécuta. De la pulpe du doigt, elle caressa l’orifice étroit et l’introduisit lentement. À peine pénétra-t-il dans le conduit anal, qu’elle se sentit en contact avec une matière chaude et molle. Elle se troubla.

— Je ne peux aller plus loin, vous êtes emplie de…

Elle n’osa pas continuer tant elle était surprise.

Sophie, amusée, lui décocha un sourire.

— Enfonce-toi plus profond, tu vas voir c’est agréable…

La gamine s’exécuta docilement, plongeant son doigt dans le caca moelleux et chaud.

— Voilà, c’est bien, tourne-le un peu, maintenant. Tu sens comme je suis toute fourrée…

Sophie s’amusait follement du malaise de cette grande vendeuse blonde qui avait un doigt enfoncé dans son cul empli de matière fécale et qui serait bien obligé de le ressortir tout enduit.

Anna laissa encore quelques instants son majeur dans la merde épaisse qui emplissait le rectum de Sophie, le retira finalement et regarda avec curiosité la fine couche de matière brune et puante qui le recouvrait.

Sophie la toisa avec un sourire d’une infinie perversité et lui ordonna :

— Lèche, c’est un cadeau…

Alors, comme saisie d’un dernier délire, Anna prit un air de poupée ingénue et suça ostensiblement son doigt, poissant ses lèvres, fermant les paupières à demi afin de mieux savourer cette insolite découverte gustative. Sophie vit sa langue rose effectuer un ballet langoureux et faire disparaître l’onctueuse pâte à la saveur amère.

— Ça a bon goût, gloussa la blonde. On dirait du fromage…

« Ça doit tout juste avoir l’âge de travailler et c’est déjà prêt pour le vice », pensa Sophie en retirant le tee-shirt de la jeune femme.

Anna se laissa faire, soumise aux fantaisies de cette surprenante cliente. Sophie remarqua le joli petit soutien-gorge de dentelle couleur prune qui maintenait la poitrine et fit soulever les bras à sa jeune conquête.

La gamine parut encore plus grande et Sophie sourit en découvrant les quelques poils blonds et bouclés qui ornaient délicatement ses aisselles luisantes. Une âcre odeur de sueur fouetta ses narines, une odeur de sueur de fille, comme dans les vestiaires après des matchs de hand-ball et Sophie se grisa de cette délectable fragrance caractéristique des adolescentes.

— Moi aussi, je vais garder un cadeau de toi…

Elle approcha son visage de femme mûre de l’aisselle à l’odeur puissante d’Anna qui la regardait faire, conquise. Sophie la baisa doucement puis passa une langue chaude sur les poils transparents collés par la sueur. La saveur intime était âcre. Elle lécha longtemps, jusqu’à ce que la saveur disparaisse sous l’effet de son nettoyage méticuleux, et fit la même chose à l’autre dessous-de-bras. Sophie embrassa ensuite Anna à pleine bouche et chacune d’elles retrouva ses propres effluves sur la langue de l’autre.

— J’espère que tu n’auras personne à embrasser tout à l’heure, sinon… dit Sophie.

Anna regarda sa cliente hors du commun remettre ses chaussures et se diriger vers la porte de service. Avant de sortir dans la rue, Sophie se retourna, et lui lança d’un ton coquin :

— Avec tout ça, je n’ai rien acheté ! Il faudra que je revienne pour essayer des chaussures…

CHAPITRE III

MARDI : LA CHAMBRE DE BONNE

À l’heure à laquelle elle passa à la chambre de bonne qu’occupait son neveu Sylvain, le fils de sa sœur, elle ne trouva bien entendu personne. Le jeune étudiant était à l’université.

En bonne patronne qu’elle était, Sophie s’octroyait, quand elle le souhaitait, une matinée qu’elle occupait à sa guise. Elle venait souvent passer quelques heures dans cette minuscule habitation, en l’absence de Sylvain. Oh, bien sûr, elle lui rendait aussi visite lorsqu’il était là, mais il ne s’y passait pas alors les mêmes choses.

Chaque fois qu’elle franchissait le seuil du vieil immeuble pour se rendre sous les combles, la concierge qui épiait les moindres allées et venues lui adressait un large sourire idiot. « Si seulement cette sotte savait ce qui se passe là-haut », pensait-elle en rendant son sourire à la commère. Et chaque fois qu’elle commençait à gravir les escaliers menant au petit logis, sa culotte se mouillait d’excitation…

Elle pénétra dans la mansarde. Ses bottes firent craquer le plancher en bois. Un heureux désordre régnait dans la pièce et une odeur de renfermé imprégnait le lieu.

Sophie ouvrit la fenêtre pour aérer et se mit à son aise. Des vêtements traînaient un peu partout comme à l’accoutumée, mais cela ne la gênait pas, elle aimait ce fouillis caractéristique d’un jeune célibataire. Lentement, elle fit le tour de la pièce, laissant traîner sa main parfaitement manucurée sur les meubles, puis alla s’asseoir sur le lit du jeune homme. Tirant un petit bout de langue espiègle, elle passa une main sous l’oreiller et y découvrit ce qu’elle cherchait.

Elle tira le caleçon de nuit de Sylvain et le tint bras tendu devant elle. Elle examina le sous-vêtement. Même à distance, elle en percevait déjà l’odeur. Un relent de pisse et de foutre chatouilla ses narines. Elle détailla les nombreuses souillures de sperme qui ornaient le caleçon et que son neveu devait faire chaque soir en se branlant avant de s’endormi, lorsqu’elle n’était pas là pour étancher ses débordements de semence.

Sans compter que ce petit cochon devait aussi quelquefois s’offrir une gâterie le matin. Car plusieurs fois, lors de ses visites matinales impromptues, elle avait noté que le tissu était encore humide et sombre. Un insatiable, ce neveu. Comme elle.

Sophie passa sa main sur le tissu fin du caleçon. Il était sec. Elle se demandait si Sylvain se doutait qu’elle venait ainsi régulièrement en cachette vérifier l’état de propreté de ses caleçons de nuit. Était-il au courant de ses « petits rituels », comme elle les appelait ? Elle ne le pensait pas, car son neveu était toujours d’une soumission exemplaire lorsqu’elle venait le border le soir.

Soudain, elle remarqua qu’un joli slip, probablement sale, pendait mollement à une chaise. Elle sourit en pensant qu’elle s’occuperait de ce petit trophée plus tard, mais pour le moment, elle se laissa aller à son occupation solitaire favorite de femme mûre et vicieuse.

Elle dégrafa son chemisier, remonta sa jupe jusqu’à la taille, et, se saisissant d’une main du caleçon qu’elle avait auparavant retourné sur l’envers, elle porta l’autre à son entrecuisse. Elle portait le même string que la veille et le garderait au moins jusqu’à ce qu’elle voie son neveu le week-end suivant.

Avec une infinie lenteur, elle porta le caleçon à son visage, enfouit son nez dans l’étoffe à l’endroit le plus maculé d’auréoles de foutre et de pisse et inspira longuement la capiteuse odeur de mâle tout en se frottant le clitoris à travers sa culotte.

L’odeur était corsée, un véritable bouquet d’arômes de jeune mâle négligé. Prédominait celle de l’urine de son neveu qui, comme beaucoup d’hommes ne devait pas s’essuyer après avoir pissé, et achevait de répandre ses gouttes dans ses sous-vêtements. Sophie se caressait avec régularité. Une mouille visqueuse vint recouvrir l’empiècement de sa culotte.

Elle continua sa prospection olfactive jusqu’à poser son nez à l’emplacement de la raie des fesses. Elle n’en fut que plus enivrée. Un remugle fauve la saisit, lui emplit les narines à en suffoquer. Ça sentait le cul et la sueur, et son odorat aiguisé pouvait déterminer avec précision l’exact endroit où le tissu avait frotté l’anus du jeune homme.

Elle respirait profondément, comme si elle ne voulait pas perdre une note de ces effluves. L’orgasme était loin encore, et elle voulait faire durer le plaisir. Alors elle se mit à imbiber l’étoffe de sa salive, là où la semence de Sylvain avait séché et légèrement raidi le caleçon.

Elle ne savait pas depuis combien de temps son neveu portait le sous-vêtement, mais elle imagina que cela excédait toute fréquence normale de propreté. Ça devait lui plaire à son jeune neveu, de macérer dans son foutre, de s’endormir sur la flaque humide de sa jouissance.

Lorsqu’elle eut bien humecté la toile, elle se la mit en bouche. Elle tétait l’étoffe, avec des petits bruits de succion enfantine, avalant le jus qu’elle pouvait en presser. C’était salé et légèrement amer, et entre toutes, elle reconnaissait notamment la saveur particulière du foutre sur sa langue. Lorsque l’étoffe eut rendu ses derniers sucs, elle ne s’en tint pas là pour autant.

Elle défit le lit et découvrit une seconde source de plaisir. Une puissante odeur de sueur et de nuit se dégagea des draps. Elle pouvait suivre les lignes de la silhouette de son neveu aux traces laissées par son corps. En place et lieu de son bas-ventre, d’autres auréoles parlantes maculaient la housse.

Elle s’inclina, faisant presque une révérence et colla son nez sur les taches jaunâtres. Elle ferma les yeux et se gorgea de cette puissante odeur de jouissance nocturne. Les senteurs étaient encore plus fortes que sur le caleçon car Sylvain changeait assurément moins fréquemment de draps que de sous-vêtements. Dire que sa sœur faisait la guerre à son fils pour qu’il soit moins négligé. Si elle savait…

Le nez enfoui dans les draps imprégnés, Sophie accéléra le mouvement de ses doigts sur sa chatte. Son string, délicatement orné de dentelle, baignait dans sa mouille, collait à ses lèvres vaginales. Un orgasme puissant la secoua alors qu’elle prenait une profonde inspiration dans les draps sales de son neveu.

Courbée en deux, un genou reposant sur le matelas, elle fit redescendre sa jupe sur ses bas, et se remit lentement debout, frissonnante encore de la déflagration de son orgasme.

Elle souffla de plaisir et se regarda dans la petite glace que Sylvain utilisait pour se raser. « S’il me voyait dans cet état… », pensa-t-elle en souriant. Elle se détailla rapidement. Avec son chemisier ouvert, sa jupe froissée, ses bottes fines à talons hauts et ses cheveux bouclés en désordre, elle avait tout d’une belle garce en furie et elle s’adressa un sourire coquin et moqueur. Puis elle saisit le slip de son neveu qui traînait sur la chaise. Elle le renifla rapidement : sale évidemment.

Elle fourra le sous-vêtement dans son sac à main, réajusta ses bas. Une douce chaleur pénétrait dans la petite pièce et Sophie se dit que la journée serait agréable, mais que ses bottes n’étaient pas de circonstance par si beau temps. Elle allait sûrement beaucoup transpirer. Sur cette réflexion, elle quitta la mansarde et se dirigea vers son bureau.

CHAPITRE IV

MARDI : SOUVENIRS FÉTICHISTES

Dans le métro, peu fréquenté à cette heure de la matinée, Sophie s’installa confortablement, et, son sac posé sur les genoux, y enfouit sa main pour triturer le sous-vêtement sale subtilisé à son neveu. Tout en pétrissant le slip, elle se demandait combien de jours Sylvain avait pu le porter. Elle pensa à ce personnage de Guy de Maupassant qui se promène dans tout Paris avec une chevelure de femme en guise de maîtresse.

Ça l’excitait de se livrer à ses petits jeux, mêlée à la foule, sachant qu’à tout moment quelqu’un pouvait s’apercevoir de son manège.

Son vice préféré, elle le pratiquait aux heures d’affluence. Elle s’arrangeait pour se caler dans un carré de quatre sièges, côté fenêtre. Et, qu’il fasse chaud ou non, elle se contorsionnait pour retirer son manteau et se présenter aux voyageurs en léger bustier sans manches. À la différence que ce qu’elle souhaitait exhiber n’était pas l’arrondi de ses épaules, mais ses odeurs. De puissantes odeurs de sueur aigre et animale, si denses qu’elles semblaient « visibles ». De ses aisselles, qu’elle prenait soin de ne pas badigeonner de déodorant, montaient des arômes intenses, qui s’opposaient aux légers effluves de parfum de son cou et de sa chevelure. Car si elle aimait sentir la femme, elle aimait que cela reste délicat et séduisant.

Quand elle ne faisait pas profiter ses voisins des odeurs de sa peau, Sophie s’arrangeait pour enlever ses chaussures, comme certaines le font pour détendre leurs pieds entravés depuis trop longtemps dans des escarpins qui les torturent, et attendait les réactions.

Elle n’usait de ce stratagème que les jours où elle portait des bas ou des collants dans lesquels ses pieds marinaient déjà depuis quelque temps. Il fallait, pour goûter au vice de son exhibition, qu’une fine pellicule blanchâtre recouvre le nylon jusqu’à le rendre rêche. Ses chaussures, elles-mêmes imprégnées des odeurs de confinement, dégageaient instantanément une senteur poivrée dont elle percevait les effluves remonter à ses narines.

À renifler la douce pestilence, comme elle la nommait, du parfum de ses pieds odorants remontant de dessous les sièges, Sophie sentait une vague de plaisir l’envahir. Elle souriait toute seule de sa perversité en observant ses voisins qui ne pouvaient ignorer sa présence. Pour en rajouter, elle agitait ses orteils, histoire que les capiteux effluves s’exhalent bien et envahissent l’air alentour.

Parfois même, il lui arrivait de prendre une de ses chaussures en main, faisant mine de rechercher un petit caillou qui la gênait. Elle surprenait alors des voyageurs dévorer du regard la belle cambrure de la chaussure, ou des lueurs d’excitation naître dans les yeux de ses voisins sensibles à l’odeur de ses chaussures. « Des fétichistes sûrement », pensait-elle dans ces moments-là.

Elle sortit de ses rêveries lorsqu’une femme vint s’asseoir en face d’elle et lui cogna le genou.

— Excusez-moi, je suis désolée, chuchota la jolie brune qui tira un peu sur sa jupe pour la faire descendre.

— Ce n’est rien, articula Sophie en lui lançant un regard charmeur.

Ses yeux restèrent un moment rivés sur la poitrine outrageusement opulente de la brune, puis descendirent machinalement jusqu’aux pieds de l’inconnue. Elle portait des chaussures ouvertes à la mode, à talon haut et large, maintenant bien la cheville par une sangle de cuir noir.

Les chaussures brillaient, comme vernies, et Sophie se demanda quelle odeur pouvaient bien avoir ces jolis pieds. Quelle senteur ils dégageraient lorsque la brune rentrerait le soir chez elle. Alors comme pour combler un désir qu’elle ne pouvait assouvir, Sophie cessa de malaxer le slip de son neveu et porta sa main à son nez. Elle retrouva sur ses doigts l’odeur âcre de l’urine, et celle d’un sexe qui a trop longtemps macéré dans le coton. Elle maintint ses doigts imprégnés tout en dévorant sa voisine des yeux, regrettant de porter ce jour des bottes peu pratiques à retirer. Elle aurait aimé observer la réaction de la pulpeuse créature si elle les avait quittées.

Sophie pensa qu’elle n’avait réussi qu’une ou deux fois à ferrer une proie avec ce type de jeu, mais guère plus. Les fétichistes se dévoilent peu en public, ou bien réfrènent leurs pulsions de peur d’une méprise. En y songeant, elle retint un rire, elle qui avait si peu de pudeurs à cet égard…

À la station suivante, la belle brune descendit. Sophie, mélancolique, inspira une nouvelle bouffée sur ses doigts, et repensa à son neveu en se plongeant dans ses souvenirs.

Elle se rappela la première fois où ce désir nouveau l’avait saisie. Elle était de passage chez sa sœur à Aulnay. Élodie, d’un an sa cadette, lui faisait part de sa difficulté à comprendre l’attitude de son fils Sylvain. Peu pudique, elle expliquait à sa sœur que l’adolescent, en proie aux découvertes de sa libido, n’était pas un modèle de soin, et qu’elle devait trop fréquemment veiller à changer ses draps.

— J’ai beau lui expliquer de prendre des Kleenex, ça ne change rien… Enfin, là c’est mieux, maintenant. Il se branle dans un bandana et s’en occupe tout seul comme un grand.

Sophie faisait semblant de ne pas prêter grand intérêt à la conversation. Son neveu était devenu un beau jeune homme au tempérament fougueux. Elle l’avait toujours apprécié, et ça la rendait toute chose que sa sœur lui déballe ainsi une partie de la sexualité de son gamin, de sa vie intime. En fait, ça commençait même à le faire mouiller. Elle se demandait s’il avait déjà couché avec une fille. Aussi, lorsque sa sœur la laissa seule dans l’appartement pour aller faire des courses, elle déambula dans les pièces puis, machinalement, entra dans la chambre de son neveu. Parfaitement en ordre, elle fit le tour de cet univers d’adolescent régi en partie par maman.

Puis, prise de curiosité en regardant l’oreiller, elle se demanda si le fameux bandana dont avait parlé sa sœur, s’y trouvait. Elle le souleva à tout hasard et fut agréablement surprise de le trouver.

Elle le regarda fixement pendant quelques instants, n’osant y toucher. Elle essayait de se raisonner sur le fait qu’il s’agissait dans ce cas précis de son neveu, et que sa curiosité semblait malsaine. Mais l’envie de humer du sperme d’adolescent fut la plus grande.

Alors, saisie d’un irrésistible désir, l’eau à la bouche, elle prit le bandana sous l’oreiller. Sylvain avait dû l’utiliser un nombre considérable de fois, et depuis pas mal de temps déjà, car le tissu était tout raide de sperme à certains endroits, de larges auréoles blanchâtres maculaient le tissu noir et une odeur âcre et lourde de semence séchée s’en dégageait.

Elle tenta d’imaginer comment son neveu s’y prenait. Elle le voyait à genoux sur son lit, peut-être un magazine porno à ses côtés, se masturbant longuement au-dessus du bandana noir déployé, prêt à recevoir son foutre. Elle imagina l’odeur de son gland, une odeur forte de crustacé qui fait mouiller les filles quand elles reniflent pour la première fois le membre dressé de leur petit copain. Elle ne s’en était jamais passée, elle, de ce parfum de mâle.

Sophie se demanda encore si son neveu avait déjà eu l’occasion qu’une femme lui fasse renifler son sexe, lui fasse découvrir son fumet marin.

Et tandis qu’elle se figurait tout cela en savourant les forts relents de foutre que dégageait le bandana, elle sentit sa petite culotte se tremper. Prise d’une furieuse envie de jouir, elle passa ses doigts dans son pantalon, les fourra dans sa culotte poisseuse et masturba son clitoris devenu ultrasensible. En quelques secondes, l’orgasme la submergea et les spasmes de son vagin à cet instant lui firent dégorger tout ce que son sexe pouvait produire de mouille. Elle retira sa main engluée, en huma instinctivement l’odeur, et, dans un accès de folie, baissa son pantalon, enleva la culotte trempée et parfumée et la glissa avec le bandana sous l’oreiller de son neveu.

Sans plus réfléchir, elle esquissa un sourire maternel et quitta la chambre de Sylvain.

Ce qui s’était passé dans les jours suivants avait été très simple.

Après avoir découvert l’étrange cadeau, Sylvain avait dû mener sa petite enquête. Sa mère lui ayant appris que sa tante était passée dans l’après-midi, il avait fait le rapprochement. Ne sachant comment interpréter ce geste insolite, il avait prévenu sa mère qu’il passerait la soirée chez sa tante à Paris, et que tous deux iraient voir un film dont la séance se terminait tard.

Après le cinéma, de retour à l’appartement de Sophie, Sylvain, gêné, lui avait tendu la petite culotte, avait balbutié quelques vagues remerciements, et, sans autre préambule, avec une docile soumission, lui avait demandé si elle souhaitait le voir nu.

Elle avait accepté cette touchante proposition et ce fut le début de leur relation incestueuse, toute de douceur et de sensualité. Sophie avait initié son jeune neveu, puis l’avait guidé vers des jeux de plus en plus poussés. Elle était devenue sa maîtresse, dans tous les sens du terme, et lui, heureux de cette faveur, se prêtait toujours sans refus à ses fantaisies, quoique avec une timidité constante qui n’était pas sans lui déplaire à elle, sa tante.

Elle aimait que ce jeune homme, fougueux et tempétueux en apparence, redevienne toujours humble et très respectueux comme la première fois qu’ils avaient couché ensemble. Sylvain n’était pas à proprement parler son esclave, ni un soumis, elle n’aimait pas spécialement les relations sadomasochistes. Mais elle appréciait qu’il participe à ses jeux fétichistes, elle qui savait être à la fois une maîtresse très sensuelle et très cochonne.

CHAPITRE V

MARDI : AU BUREAU

Arrivée au bureau, Sophie, en aimable patronne, passa en revue tous ses employés pour signaler sa présence.

Son personnel masculin se faisait toujours une joie de voir sa silhouette plantureuse de femme mûre et sûre d’elle déambuler dans les services, et elle prenait plaisir à ces regards de convoitise. Sa chevelure blonde et bouclée flamboyait et tombait sur un superbe ensemble noir, dont la jupe, s’arrêtant au-dessus du genou, laissait voir ses hautes bottes sexy de cuir noir qui moulaient ses mollets musclés.

Elle se déplaçait avec une démarche altière et décidée et ses hauts talons claquaient sur le sol, signalant sa venue. Son maquillage fin et discret mettait en valeur ses grands yeux bleus et lui donnait un regard coquin. Les femmes, même, ne restaient pas insensibles à sa séduisante allure et Sophie savait jouer des atouts de son corps en toutes circonstances…

Ayant terminé sa ronde de routine, elle pénétra dans son bureau, qu’elle partageait avec sa secrétaire, et celle-ci vint l’avertir de différentes affaires. Rachel, magnifique Tunisienne, était au service de Sophie depuis quelques mois, et ne manquait jamais de prendre le temps de déshabiller du regard sa patronne.

Sophie s’imaginait que sa secrétaire était attirée par les femmes et avait noté son goût pour des tenues toujours très soignées qui la mettaient en valeur, quelquefois aux limites de la décence, malgré l’air strict que lui donnaient ses lunettes d’institutrice. Mais elle n’avait pas encore poussé plus loin le contact avec cette aguicheuse.

Rachel prit la parole :

— Nous avons une nouvelle stagiaire. Elle est là depuis deux semaines, je n’avais pas eu le temps de vous en parler, avec le Salon nautique. Elle restera parmi nous pour six mois.

— Très bien, je pense que j’aurai l’occasion de la croiser d’ici là. Comment est-elle ?

— Assez jolie, un peu forte, mais bien faite, tout en générosité…

— Je voulais dire : comment travaille-t-elle ?

Sophie s’amusa de l’évaluation de sa secrétaire qui la confortait dans l’idée qu’elle se faisait d’elle. À peine une nouvelle arrivante était-elle dans les bureaux que Rachel n’en retenait que la physionomie !

La secrétaire se reprit, un peu troublée.

— Ah, oui, le travail… Eh bien, elle paraît très consciencieuse, et compétente.

— Parfait coupa Sophie. Nous veillerons à ce que son séjour dans notre entreprise se passe du mieux possible, et nous tâcherons de lui donner un travail digne de ce nom…

Disant cela, elle se tourna vers son ordinateur et commença à pianoter. Rachel prit un dossier et s’apprêta à sortir.

— Je vais me chercher un café, je vous en rapporte un ?

Sophie leva la tête, et toisa son impertinente secrétaire.

— Volontiers. Serré, s’il vous plaît.

CHAPITRE VI

MERCREDI : LE NIGHT-CLUB

Après une fin de journée sans encombre, Sophie décida de s’octroyer une sortie en solitaire au night-club, et s’y rendit vers vingt-deux heures. Une musique latine emplissait le local surchauffé éclairé par des lampes colorées.

Sur la piste, plusieurs personnes se déhanchaient au rythme des cuivres. Il y avait proportionnellement plus de femmes que d’hommes, toutes vêtues de tenues sexy ultra-courtes mettant leurs corps en valeur. Sophie embrassa du regard cette foule et se sentit immédiatement prise par l’ambiance torride qui régnait. Les filles faisaient des mines aguichantes aux garçons, montraient leurs belles cambrures et leur souplesse en agitant le bassin.

Ses pulsions portaient le regard de Sophie vers les jambes des filles, leurs mollets, et tombait inexorablement sur leurs chaussures. Certaines avaient des bottes moulantes, d’autres des chaussures fermées à talons vertigineux, ou bien encore de splendides escarpins ouverts.

Sophie se délectait, et attardait ses pensées sur le fantasme irréalisable d’aider chacune de ces femmes à ôter leurs chaussures lorsqu’elles rentreraient chez elles dans la nuit. Elle imaginait la moiteur des bas, le goût salé des plantes de pied et leur odeur acide de sueur.

Quant à elle, avait encore ses bottes de la veille et toujours les mêmes bas, qu’elle sentait collants de transpiration.

Une jupe courte et légère remontait à mi-cuisses et laissa apercevoir ses jarretelles lorsqu’elle commença à tournoyer. Elle lançait des sourires aux hommes et aux femmes, et passait sensuellement ses mains dans ses cheveux bouclés en cambrant sa croupe.

Au bout d’une heure, elle alla boire un verre au bar pour reprendre des forces et remarqua que deux jeunes filles asiatiques qui se déhanchaient sur la piste la dévoraient des yeux.

Lorsqu’elle retourna danser, les deux filles ne cessèrent pas de la suivre des yeux, jetant de longs coups d’œil sur ses bottes. Sophie perçut que quelque chose passait entre elles, mais elle les délaissa pour reporter son attention sur une superbe femme rousse, grande et svelte.

Entourée de trois hommes, ceux-ci lui emboîtèrent le pas lorsqu’elle quitta la piste. Sophie les suivit du regard et les vit disparaître par une petite porte dans le fond de la salle. Elle attendit un peu puis, discrètement, se faufila jusqu’à la porte. Elle gravit un escalier et se retrouva à l’étage face à une porte qui portait la mention « Privé ».

Curieuse de ce qui pouvait se tramer, elle poussa le battant et découvrit une pièce aménagée comme un peep-show. De l’autre côté d’une vitre sans tain, elle pouvait voir et entendre les ébats du quatuor.

La belle rousse aux cheveux frisés se tenait à demi nue, dans une élégante tenue en dentelle verte, sans bas, ni collants, assise dans un fauteuil, et tendait chacune de ses hautes chaussures sexy, comme en portent les filles voyantes des banlieues, aux langues avides de deux hommes nus agenouillés devant elle. Le troisième restait debout et regardait la scène en se caressant.

— Oui, c’est ça, leur disait-elle. Léchez mes chaussures. Vous sentez comme je transpire ?

Elle fit signe à l’autre type de s’approcher et se pencha vers son sexe à demi érigé. Sophie devina qu’elle devait renifler le gland.

Les deux hommes à ses pieds semblaient se régaler de ce que leur offrait la femme. Ses chaussures étaient ouvertes, et ils passaient alternativement leur langue sur le cuir, les orteils somptueusement manucurés, et la semelle qui faisait bien cinq centimètres d’épaisseur.

Sophie voyait le sexe des deux hommes se dresser à mesure qu’ils reniflaient les pieds de la femme qui ne cessait d’en rajouter pour les exciter.

— Si vous saviez comme je sue ! Dire que je n’ai même pas eu le temps de faire un brin de toilette depuis hier… Avec tout ce que j’ai dansé ce soir, j’espère que ce n’est pas trop salé.

Sophie en pâlissait d’envie. Cette garce devait puer des pieds et elle aurait donné n’importe quoi pour passer son nez sur ces orteils ou sur la semelle des escarpins.

La rousse se masturbait en même temps que ses deux lécheurs lui enduisaient de salive ses belles chaussures. L’un d’eux avait retiré le gros escarpin et humait profondément la senteur forte et vinaigrée de la plante humide de transpiration. Sa langue entreprit ensuite un minutieux nettoyage du pied fin qu’il tenait.

La femme rejeta la tête en arrière et ferma les yeux, savourant l’odeur du sexe du type qui se masturbait tout près de son visage. Elle titilla son clitoris au travers de sa petite culotte, puis porta ses doigts luisants de sécrétions à sa bouche, suçant avec délectation sa mouille âcre de rousse. Elle fit descendre le slip trempé le long de sa jambe encore chaussée, et un des hommes le prit entre ses dents. Sophie vit ensuite le type porter le slip sous son nez puis à ses lèvres, et se caresser avec.

Excitée par la scène, Sophie commençait à mouiller. Elle eut envie d’entrebâiller la porte pour sentir le parfum qui devait régner dans la pièce, mais se ravisa de peur d’interrompre les ébats et préféra jouir du spectacle.

Un mouvement s’organisa. La plantureuse créature quitta le fauteuil, s’agenouilla, et les trois hommes vinrent se placer docilement devant elle, le sexe dressé. Elle examina avec attention les queues et les huma longuement avant de rompre le silence.

— J’aime quand ça sent fort. Voyons un peu quel est celui qui dégage la meilleure odeur ?

Sophie la voyait fermer les yeux pour mieux savourer.

— Toi, dit-elle, en désignant le type aux yeux bleus sur sa gauche. C’est toi qui commences.

La femme ôta son soutien-gorge, découvrant deux gros globes laiteux et fermes, parsemés de taches de rousseur, les tétons dressés. Elle remit ensuite sa chaussure et resta à genoux devant les trois hommes qui tenaient leur queue à la main.

L’homme sur la gauche se contracta et commença à lui pisser dessus, aspergeant d’abord sa poitrine, puis, quand le jet fut plus abondant, il le lui dirigea sur le visage. D’un geste, elle intima aux deux autres de faire la même chose, et les trois types lui pissèrent dessus en même temps. Une douche dorée éclaboussa son corps de marbre, inonda ses seins qu’elle malaxait onctueusement sous les jets chauds, ruissela sur son ventre.

— Oh oui, pissez-moi dessus mes beaux, aspergez-moi ! Comme c’est bon, toute cette urine, comme elle est brûlante… Vous aimez ça, hein, mes cochons !

La belle rousse fermait les yeux et ouvrait régulièrement la bouche, avalant avec des mines de plaisir le breuvage que les mâles lui prodiguaient en abondance et qui ne semblait pas vouloir tarir. Elle émit un râle de gorge qui indiqua qu’elle venait d’avoir un puissant orgasme tout en buvant leur pisse chaude et iodée.

Sophie n’en croyait pas ses yeux. Elle avait rarement vu spectacle plus excitant. La femme dégoulinait de partout et ses chaussures étaient trempées d’urine. Une large flaque s’était formée au sol, et elle y trempa ses mains, faisant de lents mouvements gracieux dans le liquide comme pour s’en imbiber.

Elle se leva enfin, rayonnante. Perchée sur ses hauts talons, elle était plus grande qu’eux et elle les toisa avec douceur. Tirant un plat de dessous le fauteuil, elle s’accroupit au-dessus.

— J’ai quelque chose pour vous, moi aussi.

Ses fesses musclées s’arrondirent en se baissant, et sa croupe cambrée adopta la forme d’un cœur. Les trois hommes avaient les yeux rivés sur son derrière splendide, et apercevaient les poils roux de sa chatte. On aurait dit une Vénus perverse en pleine action.

Elle se tint soigneusement en équilibre sur ses chaussures, de part et d’autre de l’assiette, et avec un sourire de contentement, relâcha son sphincter, déposant mollement dans l’assiette une onctueuse quantité de matière fécale.

— Je me suis retenue toute la soirée pour vous, je suis toute pleine…

Lentement elle se soulagea devant ses amants, sentant avec plaisir que la pâte épaisse de ses entrailles se déversait en abondance.

— Oh, ce que j’en avais envie. Regardez comme elle est belle, ma merde.

Elle poussait des petits soupirs d’aise. Lorsqu’elle eut terminé, un gros étron luisant reposait dans l’assiette. Elle s’essuya ensuite avec l’un des slips qui traînaient à terre, sous le regard fasciné des trois hommes.

La belle rousse se remit debout et sans hésitation marcha avec ses grosses semelles dans l’assiette, écrasant sous ses pieds la matière brune et molle qu’elle venait de chier, et prit soin d’en enduire copieusement ses semelles.

— Oh, j’ai marché dans la crotte, fit-elle comme si elle était réellement affectée par ce désagrément. C’est que j’en ai plein mes semelles, il va falloir tout nettoyer…

Puis elle s’assit dans le fauteuil, les jambes tendues vers les trois hommes. D’un même élan, ils se précipitèrent, se saisirent des belles chevilles encore humides de pisse, et se mirent à lécher le dessous des chaussures merdeuses avec avidité.

Sophie n’en croyait pas ses yeux. Les trois amants dégustaient la merde de leur belle maîtresse, n’hésitant pas à avaler la pâtée couleur caramel qui semblait à leur goût. La femme s’était remise à se masturber.

Ses trois amants étaient à ses pieds comme des serviteurs exécutant les désirs originaux d’une princesse lubrique et ça la rendait folle d’excitation de voir ces hommes se délecter de l’onctueuse crotte qui beurrait ses semelles.

Elle les regarda, soudain attendrie de voir l’application avec laquelle leur langue faisait disparaître cette épaisse pâte brune et chaude qui peu de temps avant pesait sur son ventre d’albâtre.

— Vous êtes si gentil de me nettoyer mes chaussures, mes beaux, je ne vois pas ce que j’aurais fait sans vous. C’est si rare de nos jours, des hommes galants et serviables.

Sophie n’en croyait pas non plus ses oreilles. Il n’y avait ni humiliation ni ordre, tout n’était que consentement sensuel. La belle rousse semblait même amoureuse. Elle gémissait de plaisir, comme prise d’une extase érotique.

— Je trouve qu’il n’y a pas de plus grande preuve d’amour qu’un homme puisse faire à une femme que de goûter la matière secrète de son cul sur la semelle de ses souliers préférés. Oui, j’adore qu’un homme me prouve qu’il m’aime en léchant ma merde sur mes semelles, qu’il nettoie mes chaussures avec sa langue, c’est si agréable, si dévoué, comme s’il goûtait un toast intime que la femme lui offre en signe d’affection.

Sophie se sentit émue qu’une femme puisse proférer de telles paroles. C’était comme si la bouche de cette inconnue dévoilait ses propres pensées les plus secrètes.

La femme soudain s’agita de soubresauts et eut un second orgasme qui parut encore plus fort que le premier.

Mais la rousse ne s’en tint pas là car ses compagnons n’avaient pas encore joui et leurs sexes semblaient prêts à exploser.

Lentement, elle se remit à genoux, et entreprit de les sucer un à un.

Elle pompa les trois sexes, et au milieu de son visage constellé de taches de rousseur, ses lèvres épaisses et sensuelles tétaient les glands avidement. Elle procédait avec autant d’application qu’une chatte nettoyant ses petits, enduisant bien les membres de sa salive.

Ensuite, elle les branla lentement, descendit jusqu’à leurs couilles rasées de près et les prit une à une dans sa bouche. La voir à l’œuvre était un vrai régal, et aurait donné envie à n’importe qui de profiter de cette bouche experte, prodigue en caresses mouillées.

La créature vicieuse activa enfin le mouvement. Lorsqu’elle sentit le premier mâle prêt à éjaculer, elle retira sa bouche, l’ouvrit toute grande et posa sa langue impatiente sous le gland gonflé, qu’elle sentit tressauter tandis que l’homme finissait de se branler.

Avec apparemment une habitude exercée, l’homme éjacula abondamment, assistant aux premières loges à ses jets de sperme nourris qui inondaient la belle langue rose, emplissant la bouche d’un foutre épais et chaud que la femme avalait avec parcimonie, prenant soin d’en garder suffisamment pour se présenter devant le gland du second homme.

Celui-ci, voyant sur la langue de sa maîtresse, les filaments laiteux du sperme de son prédécesseur, déchargea immédiatement. La goulue ouvrait de plus en plus grand la bouche, ne perdant pas un millilitre de foutre. Elle ressemblait à un enfant barbouillé de yaourt. Un dernier jet jaillit de la queue et l’homme l’étala comme un baume sur les lèvres de sa compagne.

Le troisième amant attendit sagement son tour, mais c’était en fait le plus chanceux. Il avait sous les yeux le tableau d’une femme qui jouissait du vice le plus extrême. Comme les filles dans les films pornos, fermant les yeux de reconnaissance, elle reçut ses jets de sperme chaud et salé par-dessus les autres et avala enfin l’incroyable quantité.

Elle se releva , les lèvres gonflées, rassasiée. Elle renifla tendrement l’odeur intime de sa propre merde sur les lèvres encore imprégnées de ses amants, et elle les embrassa.

Puis souriante, elle vérifia que la semelle sous ses chaussures était impeccablement propre, et se rhabilla. Les trois hommes firent de même, et c’est le moment que Sophie choisit pour déguerpir et ne pas être repérée.

CHAPITRE VII

MERCREDI : LES DEUX JAPONAISES

En redescendant dans la salle de danse surchauffée, Sophie eut l’agréable surprise de retrouver, parmi les danseurs, les deux filles qu’elle avait vues plus tôt. Elles étaient encore sur la piste, plus belles que jamais.

Quelques garçons attirés par ces deux jolies Asiatiques, qui avaient par leur façon de danser, de quoi affoler tous les mâles, faisaient tout pour les aborder mais cela paraissait vain, elles restaient inséparables.

Sophie ne retourna pas sur la piste. Elle attendait que le quatuor redescende, ce qu’il fit ; mais le groupe quitta les lieux presque aussitôt. Dépitée, elle prit un soda puis se décida après un quart d’heure à réintégrer la piste de danse, prête à faire n’importe quoi pour engager la conversation avec les deux Asiatiques.

Elle se mêla aux danseurs, repoussa quelques invitations, et alla danser à côté des deux filles. L’une d’elles soudain fit un faux pas, grimaça, et porta la main à sa cheville. Aussitôt Sophie en profita pour engager le contact.

— Vous vous êtes fait mal ?

— J’ai dû me tordre la cheville.

— Attendez, je vais vous aider à aller au bar, fit Sophie. Vous vous appelez comment ?

— Noémie.

— Et moi, c’est Yoko, dit l’autre avec un sourire charmeur, et vous ?

— Sophie.

Elles burent un verre, après quoi Yoko lança, l’air de rien :

— Je pense qu’elle aurait besoin d’un massage. Vous y connaissez quelque chose ?

Comprenant au ton de la fille que cette question n’était en rien innocente, Sophie saisit la balle au bond :

— Oui, bien sûr, répondit-elle. Je sais ce que nous allons faire : je vais vous raccompagner chez vous en taxi. Pas question que vous marchiez dans cet état. Une fois chez vous, nous aurons tout le temps de nous occuper de cette cheville. Cela vous convient-il ?

Noémie et Yoko acquiescèrent vivement.

Dans le taxi, les trois passagères restèrent silencieuses. Sophie ne cessait de regarder les chaussures sexy de Yoko, et les belles bottes moulantes de Noémie, qu’elle portait jambes nues. De même, les deux étudiantes détaillaient la plantureuse blonde qui leur tenait compagnie.

Une fois arrivées chez les filles, il s’avéra, comme par miracle, que la douleur à la cheville de Noémie avait totalement disparu, mais Yoko proposa à Sophie de lui offrir un bon bol de thé pour la remercier.

Les deux amies, Japonaises d’origine, habitaient un bel appartement bien décoré, et allaient souvent danser dans les bars, pour s’y amuser et faire des rencontres. Elles parlaient un français parfait, et suivaient des études de sociologie.

Il devait être plus d’une heure du matin, et Yoko proposa à Sophie de rester toute la nuit si elle le désirait, puis ajouta, en plongeant son regard sur ses bottes :

— Tu as vraiment de très jolies chaussures. Si tu permets, je vais te montrer comment nous les aimons, Noémie et moi.

Sans retenue, elle vint à ses pieds, prit sa jambe dans ses mains et commença à embrasser sa botte. Noémie rejoignit sa compagne et toutes deux, pelotonnées en boule devant Sophie, comme deux geishas, commencèrent à lécher le cuir noir et luisant.

Sentant son envie de jouir la reprendre, Sophie se déshabilla lentement devant les deux étudiantes. Elle garda son ensemble en dentelle et ses bottes, puis se baissa pour les embrasser à pleine bouche. Immédiatement leurs langues se joignirent, et les caresses commencèrent.

À leur tour, les deux Japonaises se débarrassèrent de leurs vêtements, et Sophie put admirer à loisir leurs corps juvéniles. Elles portaient toutes deux un boxer en dentelle qui moulait leurs fesses charnues. Leurs seins étaient menus, mais fermement érigés, avec de petits tétons roses.

Elles allèrent toutes trois dans la chambre en ne gardant que leurs chaussures et, sur le lit, commencèrent leurs jeux. Sophie avoua :

— Je meurs d’envie de renifler l’odeur de vos pieds, mes chéries.

— Et nous les tiens, répondit Yoko, qui des deux devait être la dominante. Mais si tu veux commencer, cette salope de Noémie en est toute mouillée d’envie. Elle est toujours nu-pieds dans ses bottes, et elle les garde tout le temps, parfois même pour dormir, elle sait que ça m’excite.

Noémie tendit sa botte à Sophie qui commença par flairer avidement l’odeur de cuir ; puis, avec une lenteur voluptueuse, elle fit glisser la gaine moulante. À peine enlevée, une puissante odeur acide emplit ses narines, la rendit ivre de désir. Elle se hâta d’enlever l’autre botte que Yoko récupéra et porta immédiatement sous son nez.

— Mmh, cette cochonne sent des pieds comme j’aime, et je ne parle pas des miens non plus…

Sophie fourra son nez contre les orteils de Noémie qui pourtant n’étaient pas crasseux, mais au contraire, d’une peau blanche et douce. La Japonaise, ayant beaucoup transpiré, avait un parfum vinaigré et capiteux et Sophie sentit une coulée de mouille inonder son string. Une fine couche de sueur recouvrait la plante de pied comme de la rosée intime.

Yoko, elle, avait entrepris de laper les pieds odorants de sa copine qui gémissait en fermant les yeux.

Sophie la renifla longtemps, se soûlant de cette exquise senteur de pieds fermentés qu’elle aimait tant. Elle lécha la plante salée, puis caressa les jambes de Yoko. Cette dernière portait une paire de bas bon marché et ses chaussures sexy à hauts talons aiguilles. Yoko demanda à la blonde de s’allonger par terre ainsi qu’à Noémie, puis comme une dominatrice, promena son talon sur les lèvres complaisantes de ses deux compagnes. Sophie prit plaisir à ce petit jeu et suça goulûment le talon que l’étudiante lui enfilait dans la bouche.

Yoko fit ensuite lécher le dessous de ses semelles sales à Noémie.

— Tiens lape, ma petite chienne adorée ! Tu as de la chance ce soir, je n’ai pas marché dans de la crotte de chien, sinon, je te l’aurais fait nettoyer… Tu as vu, Sophie, comme elle est obéissante et comme elle a une belle langue.

Yoko s’assit ensuite sur le bord du lit. Docilement, Sophie, à quatre pattes, passa sa langue sur les pieds chaussés de la fille et savoura la légère senteur qui en émanait, puis avec des gestes posés, elle défit les lanières de l’escarpin, et l’ôta.

Ayant dansé de longues heures, ses plantes de pied étaient trempées de sueur, et le bas tout moite de transpiration, mais elles dégageaient surtout une forte odeur que beaucoup auraient trouvée incommodante. Il n’était pas possible que des pieds sentent si fort après avoir simplement dansé, et Yoko le lui confirma.

— J’espère que tu aimes les odeurs fortes, Noémie et moi n’avons pas pris de douche depuis plusieurs jours, on fait souvent des concours pour savoir qui aura la plus forte odeur.

— Vous êtes de sacrées cochonnes, murmura Sophie qui s’emplissait de la fragrance des pieds de la Japonaise.

Noémie avait pris l’escarpin de son amie et en humait la semelle.

— Ça va encore puer les pieds dans toute la chambre, gloussa-t-elle, faudra bien les ranger si du monde vient nous voir…

Puis elle replongea son nez dans la botte.

Sophie passa ensuite sa langue sur le bas fin de la fille, et ce fut une explosion de saveurs sur ses papilles ; elle recueillait la sueur salée qui imbibait le tissu, sentant la texture râpeuse sur sa langue.

Excitée de voir qu’une femme prenait autant de plaisir à renifler ses pieds odorants et à les sucer, Yoko enfonça sa main dans son boxer et se caressa le clito en s’allongeant sur le matelas.

— Attends, j’ai une idée, murmura Noémie à Sophie. Assieds-toi sur sa bouche et fais-lui goûter ta chatte pendant que nous lui léchons ses pieds.

Sophie ne se le fit pas dire deux fois. Retirant son string trempé, elle monta sur le lit, et se mettant à califourchon sur le visage adorable de la Japonaise, colla sa vulve baveuse sur ses lèvres.

— Tiens, ma belle, renifle mon cul, ça va te plaire, moi non plus je ne me suis pas lavée, je suis allée plusieurs fois aux toilettes et avec tout ce que j’ai mouillé ce soir, tu vas te régaler.

Cambrant bien sa croupe, Sophie ondula du bassin pour poisser de sa mouille le visage de sa partenaire.

Yoko se mit à la lécher en lui enfonçant le nez dans la raie du cul. Des gouttes de sueur y avaient perlé. L’étudiante passait longuement sa langue, suçant le jus savoureux et s’enivrant de la puissante odeur que dégageait la chatte. Les lèvres avaient un goût âcre et acide d’urine, que Yoko paraissait apprécier car, à plusieurs reprises, elle passa sa langue sur la fente vulvaire, sans oublier de laper le clitoris. La mouille coulait par giclées du sexe de Sophie, et Yoko s’en gorgeait comme d’un nectar rare.

— Ce que ta chatte à bon goût, murmurait-elle entre deux coups de langue, et comme elle sent bon.

Sophie prit la jambe de l’étudiante, la plia et la ramena de façon à pouvoir continuer de savourer le goût de ses pieds. À peine l’eut-elle sous le nez que la bouffée d’orteils odorants la fit jouir dans la bouche de Yoko. Noémie de son côté n’avait fait que regarder et sentir le parfum des deux femelles en action, trempant un peu plus le tissu de son boxer.

Sophie se souleva légèrement du visage de l’étudiante, et se remit peu à peu de l’orgasme fulgurant qu’elle avait eu. Yoko se dégagea et descendit du lit le visage tout barbouillé, pour aller embrasser à pleine bouche sa copine qui goûta sur ses lèvres luisantes ce foutre de femme. Puis la repoussant, Noémie s’exclama, feignant d’être écœurée :

— Aaah, ta bouche sent la marée…

Elles restèrent ainsi un moment toutes les trois, à rire comme des collégiennes. Puis, Noémie relança le jeu :

—  À ton tour maintenant, Sophie. Tu vas t’asseoir et nous allons t’enlever tes bottes.

À genoux par terre, chacune d’un côté, les Japonaises firent glisser le fourreau de cuir. Sophie, avec un sourire, tendit ses pieds vers les visages angéliques, et agita ses orteils.

— Tenez, sentez-moi cette odeur, mes chéries, ça fait des jours que mes jolis pieds macèrent dans ces bas, et avec la chaleur qu’il y a eu ces derniers temps, j’ai transpiré comme une folle dans mes bottes…

Les deux jeunes filles haletaient, leurs narines s’emplissant de l’âcre fumet que dégageaient les pieds que cette belle blonde agitait sous leur nez.

Elle n’avait pas la même odeur qu’elles. En femme mûre, sa sueur ne sécrétait pas les mêmes arômes, les siens étaient nettement plus poivrés, et les deux filles eurent presque un haut-le-cœur en collant leur nez contre sa plante humide. Rien ne pouvait les exciter plus, et au concours de celle qui avait l’odeur la plus forte, la belle quadragénaire recevait la palme.

— Il peut se sentir privilégié, l’heureux élu qui peut profiter d’un tel parfum tous les soirs, souffla Yoko.

Voyant que l’action était bien engagée, Sophie se retourna sur le lit et, appuyée sur les coudes, présentant son derrière bombé, elle tendit à nouveau ses jambes aux deux Japonaises qui s’en emparèrent pour lui sucer les pieds. Yoko lapa tout d’abord du bout de la langue, à petits coups rapides, les orteils pleins de goût. Noémie, elle, les prit carrément dans sa bouche et les baigna dans sa salive pour aspirer le jus salé qu’ils exsudaient.

Les yeux fermés, la bouche entrouverte, Sophie s’abandonnait en gémissant à la caresse délicieuse qu’on lui prodiguait.

Yoko passa longuement sa langue le long de la plante offerte.

— Ce que tu as bon goût, ronronna-t-elle, j’adore la saveur qu’ont prise tes bas…

Cette situation correspondait aux fantasmes de Sophie. Adoratrice des jolis pieds et des belles jambes, il lui paraissait plus intime encore qu’on propose à une femme de lui masser ses pieds que de lui lécher sa chatte. Le hasard avait bien fait les choses et c’était pur bonheur que d’être tombée sur ces deux cochonnes qui partageaient ses goûts.

Yoko et Noémie léchaient maintenant toute la longueur de ses plantes recouvertes de nylon fin, et Sophie savourait la caresse chaude et humide de leurs langues expertes. Délicatement, elles détachèrent ses jarretières et firent rouler ses bas afin de dénuder sa peau. Yoko enleva aussi les siens, et quand elles furent toutes trois nues, elles s’enlacèrent voluptueusement.

Les deux filles avaient le pubis presque rasé, seule une fine bande noire ornait leur mont de Vénus. Sophie leur murmura quelque chose à l’oreille. Elles gloussèrent, posant leurs visages sur les oreillers en creusant bien leurs reins, dressèrent leur derrière dans une pose obscène, comme deux chattes en chaleur attendant le mâle.

Sophie se pencha sur les sillons laiteux, dont la raie était profonde, et les renifla. Avec complaisance, les deux filles écartèrent leurs fesses, présentant leur petit anneau plissé et brun, afin de faciliter l’opération. Sophie approcha son nez des trous offerts.

Elles sentaient bon du cul, ces deux salopes, et Sophie, affolée par l’odeur fauve et musquée, ne put se retenir de les lécher. Au contact doux de sa langue, les deux filles miaulèrent de plaisir et ondulèrent de la croupe.

C’était délicieux, Sophie les lapait avec autant d’application qu’une chatte toilettant ses petits, dégustant la saveur douceâtre de leur anus, remontant le long de la raie constellée de fines gouttes de sueur pour redescendre aussitôt, attirée par le parfum de leurs sexes qui dégageaient une délicieuse odeur de crevette fraîche. Leur vulve avait un goût iodé et piquant relevé cependant par une mouille légèrement fruitée. « De vraies saveurs asiatiques », pensa Sophie toute heureuse de sentir ses papilles en émoi.

— Tu aimes le goût de nos chattes ? demanda Yoko.

Sophie répondit d’un grognement sans cesser de laper leur jus ruisselant. Après quoi, bien débarbouillées, les Japonaises vinrent s’allonger le long de son corps en sens inverse, et elle se retrouva avec leurs pieds juste au niveau du visage. Alors, comme un nœud de serpents, le trio commença un ballet reptilien.

Yoko et Noémie suçaient et léchaient les pieds de leur belle compagne, tandis qu’elle, tenant leurs chevilles dans ses mains comme une coupe de champagne à quelques centimètres de son visage, en humait l’odeur puissante.

C’était grisant et animal. Chacune était envahie par les senteurs intimes des deux autres. Ça sentait les pieds malpropres, la transpiration et le cuir. Sophie tétait leurs orteils, passait sa langue délicate entre leurs doigts de pied, emplissant sa bouche de leur saveur musquée.

De leur côté, Yoko et Noémie lui câlinaient de la langue ses pieds en sueur. Noémie s’adressa à Sophie :

— Je crois que tu n’auras pas besoin de te laver les pieds…

— Ça dépend, rétorqua Yoko.

Et disant cela, elle se fourra le gros orteil de Sophie dans le con.

Noémie fit de même et Sophie, sentant la caresse de leurs vagins humides sur ses orteils, assista à leur orgasme. Elles se branlèrent rapidement, puis changèrent de côté afin de lécher sur les pieds de la belle, le jus de leur jouissance.

Après ce nouveau paroxysme, toutes trois soufflèrent, vautrées dans les draps du grand lit. Sophie caressait la tête des deux filles, passant ses doigts dans leurs longues chevelures noires, les regardant avec affection et amusement. Mais la blonde plantureuse, dont l’envie de vice avait été accrue par le spectacle auquel elle avait assisté dans le night-club, sollicita ses deux compagnes.

— Je parie que deux coquines comme vous doivent bien avoir un gode quelque part ?

— Tu es insatiable, s’exclama Yoko, faussement indignée.

Elle n’en descendit pas moins du lit pour revenir quelques instants après avec un magnifique gode-ceinture.

Sophie admira le bel engin qui ne ressemblait à aucun de ceux qu’elle avait vus jusqu’ici. En fait, il s’agissait d’un olisbos.

— C’est de l’ivoire, lui confirma Yoko.

Sophie le prit et ceignit l’olisbos autour de sa taille avec le harnais, de façon que la longue tige blanche se dresse avec fierté contre son pubis.

— Remettez-vous comme tout à l’heure, mes coquines, et donnez-moi vos petits culs.

Les deux étudiantes obéirent. Admirant leurs jolis trous bruns cernés de ridules, Sophie les caressa du doigt pour en éprouver l’élasticité, ce qui lui permit de constater que les deux petites gouines avaient dû s’exercer de nombreuses fois par cette voie, car son doigt, ne rencontrant aucune résistance, s’enfonçait par là aussi aisément que dans le vagin.

— Je vais vous enculer l’une après l’autre, murmura-t-elle en pointant le gland d’ivoire sur l’anus de Yoko.

Elle poussa doucement et l’entrée anale goba comme une bouche le gros mandrin blanc. Prenant la fille aux hanches, elle enfonça d’une unique poussée les vingt-cinq centimètres d’ivoire dans le rectum de la fille, qui geignit sourdement lorsque la base vint s’écraser contre ses fesses.

— Ça s’enfonce comme dans du beurre, se moqua Sophie, ou plutôt, devrais-je dire, comme dans de la merde… Dis-moi, grosse cochonne, tu as le cul bourré de caca ! C’est tout fourré à l’intérieur.

Elle ressortit le gode dont la blancheur avait en effet disparu sous une couche épaisse de matière brune. Excitée par la vision de ce beau pal tout souillé, Sophie le renfonça illico dans le cul de la Japonaise où il s’enduisit à nouveau de purée merdeuse.

— Cette garce aime bien se faire enculer quand elle est toute pleine, lui confia Noémie. Elle fait exprès de ne pas aller à la selle pour en avoir toujours en elle.

Yoko râlait comme une bête, ses intestins à la fête. Sophie lui barattait allègrement sa merde dans le cul, utilisant le gode comme un piston. À chaque poussée, un peu de pâte brune et odorante venait maculer la peau blanche du cul de la Japonaise.

— Eh bien, t’es tellement remplie, ma salope, que ça déborde, fit Noémie.

Yoko ne répondait pas, toute concentrée sur les sensations que lui procurait la blonde. Elle avait l’impression de chier chaque fois que le pal ressortait d’elle. Elle sentait le paquet de crotte pâteuse enfler dans son ventre, et cela la faisait mouiller plus abondamment.

— C’est bon ce que tu me fais, Sophie, haletait-elle entre deux coups de reins. C’est si agréable de sentir qu’on fourrage ma merde. Les garçons n’y comprennent rien. Ils veulent toujours vous enculer, mais quand ils sentent que c’est plein de caca, ça les dégoûte, ces idiots. Oh, comme je vais te le salir le gode…

Sophie donna encore quelques estocades dans le cul de Yoko, qui eut un orgasme. Retirant ensuite du rectum l’olisbos enduit d’une épaisse matière brune, elle le présenta à Noémie comme une sucette.

— Allez ma belle, régale-toi !

Noémie emboucha la bite d’ivoire et la nettoya avec application. Elle faisait une fellation à la fausse queue et avalait la purée de son amie, s’en tartinant les lèvres. Yoko ne perdait rien de ce spectacle. Sophie retira le gode de la bouche lorsque celui-ci fut convenablement enduit de salive, et redevenu parfaitement blanc.

— À toi maintenant, fit Sophie à Noémie, tu l’as tellement bien lubrifié que ça devrait rentrer tout seul. J’espère que tu as le cul aussi rempli que Yoko, ce serait dommage qu’elle ne puisse y goûter aussi.

À son tour, Noémie se mit en position et Sophie pénétra son conduit qui était plein à ras bord, lui aussi, de caca moelleux.

— Parfait, murmura-t-elle, vous faites vraiment la paire !

Et elle redoubla d’ardeur, folle d’excitation à l’idée d’enfoncer le gode dans cette matière abondante.

Elle prit bien soin qu’on ne vît plus la couleur d’ivoire du bel engin, et, après avoir fait jouir Noémie, tendit la sucette aux lèvres gourmandes de Yoko.

— J’adore le goût de sa merde, ronronnait Yoko tout en léchant le gode, elle est toujours bien moelleuse, jamais malodorante.

— Des fois, fit Noémie sur un air ingénu, regardant sa partenaire sucer sur le gode sa merde onctueuse, je chie dans une gamelle pour chien, je pose la gamelle au sol, et à quatre pattes, je lui fais laper comme un animal le contenu. On se fait des soirées spéciales comme ça, Yoko et moi, et je lui fais avaler la pâtée de mon cul. C’est qu’elle est belle et bien abondante… Hein, Yoko ?

Yoko termina de nettoyer le sexe d’ivoire avec sa langue qui avait pris la teinte du chocolat. Les deux Japonaises se firent ensuite des mines complices puis s’embrassèrent à pleine bouche, se savourant encore une dernière fois. Elles câlinèrent ensuite Sophie et la remercièrent de leur avoir fait passer une si agréable nuit.

Alors, fourbues, et gorgées de senteurs intimes, elles s’endormirent dans le grand lit, toutes les trois enlacées.

CHAPITRE VIII

JEUDI : LA SECRÉTAIRE

Rachel, la superbe Tunisienne, qui avait tout pour faire concurrence à sa sophistiquée patronne, était à la machine à café ce matin, guettant le travail de la stagiaire, lorsque Sophie se présenta au bureau.

Les traces de sa folle nuit avec les Japonaises se résumaient à des yeux à peine plus cernés que d’habitude. Elle avait pris une douche chez les étudiantes, mais n’avait pas changé ses sous-vêtements qui n’étaient donc pas de la première fraîcheur. Il aurait fallu qu’elle mette au moins une autre culotte, et garde celle-ci pour la donner à son neveu au prochain week-end. Mais finalement, elle l’avait gardée.

Sa secrétaire la dévisagea. Aux regards ardents et durs que lui lançait Rachel, elle devait suspecter sa patronne d’avoir fait des galipettes toute la nuit. Si bien que Sophie se demanda à quoi sa secrétaire, qui pourtant n’avait rien à lui envier, passait ses nuits.

Sophie se doutait que Rachel devait être gouine, ou bien bi, et qu’elle avait des vues sur elle, son comportement la trahissait. Elle aussi n’aurait pas boudé une occasion de se retrouver avec sa secrétaire, mais jusque-là aucune opportunité ne s’était présentée.

La matinée passa et Sophie s’absorba dans son travail.

Après la pause-déjeuner, elle remonta dans son bureau, et trouva Rachel en train de taper une lettre à la machine.

Profitant du calme de cet horaire, Sophie se laissa aller un peu, s’asseyant sur son bureau nonchalamment, à quelques mètres de la secrétaire. Rachel leva les yeux et son regard parcourut les belles et longues jambes de sa patronne que les bas noirs assombrissaient.

— Comment se passe le travail de la stagiaire ?

— Plutôt bien, vous aurez sûrement l’occasion de la croiser dans les couloirs.

Rachel cessa de taper et se leva. Elle prit une boîte de trombones et commença à relier les documents entre eux.

Sophie, dont le bas était descendu, ôta sa botte droite, releva sa jupe et le remonta, remettant convenablement sa jarretière, sans se préoccuper de la présence de Rachel. La secrétaire fit tomber la boîte de trombones, et commença à les ramasser, à quatre pattes sur la moquette du bureau.

— Ce que je suis maladroite, grogna Rachel qui insensiblement se rapprocha de sa patronne, et resta en arrêt devant le joli dessous dénudé.

— Vous vous êtes acheté plusieurs fois la même paire ? demanda-t-elle en désignant les dessous de Sophie.

La patronne, surprise, éclata de rire, regardant sa secrétaire ainsi accroupie sur le sol, et agita sa jambe.

— D’où vous vient cette idée ?

— Vous aviez déjà les mêmes la semaine dernière.

Elle se troubla, consciente qu’elle venait d’avouer son penchant de voyeuse.

— Je l’ai remarqué lorsque vous sortiez des toilettes, pensez une paire comme celle-là, ça se remarque, ou alors vous l’avez lavée ce week-end…

— Qu’est-ce qui vous dit que je l’ai lavée ? fit Sophie dévisageant d’un air vicieux sa secrétaire. Vous voulez venir sentir, pour vérifier si mes bas sont propres ?

Sophie lui tendait maintenant son pied et agitait les orteils comme pour l’attirer. Rachel ne cilla pas, toujours par terre, et observa le pied cambré de sa patronne.

— Allons Rachel, venez les renifler, mais je vous préviens, vous risquez d’être surprise. Votre patronne n’est peut-être pas comme vous vous l’imaginez…

Elle descendit du bureau et plaça son pied par terre.

Rachel n’y tint plus, l’occasion était trop belle. Elle s’approcha, courbant la tête au ras du sol, percevant une senteur forte de pieds. Elle posa enfin son nez sur la plante que lui tendait Sophie et inhala profondément.

Rachel faillit défaillir de plaisir, et un épais flot de mouille envahit sa petite culotte de soie. Un riche parfum de transpiration envahit ses narines. Le bas que lui tendait sa patronne puait le pied, et émue, elle ne put s’empêcher de tirer la langue et de la passer sur le bout des orteils odorants de sa jolie patronne, qui décidément n’avait de propre que l’allure.

Amusée de cette situation, Sophie riait à gorge déployée.

— Rachel, vous êtes ridicule ! Venir me renifler les pieds comme une chienne. Vous ne manquez pas de culot. Je n’aurais jamais cru ça de vous !

Elle faisait exprès de prendre une voix pointue.

— Vous m’étonnez, insista-t-elle. L’odeur de mes pieds vous plaît tant que cela ?

Sans répondre, grisée par l’intime senteur vinaigrée, Rachel léchait de plus belle le bas odorant. Sophie, chatouillée par la langue de Rachel, prit un ton sévère, voulant jouer son rôle de dominante qui semblait plaire à sa secrétaire perverse et soumise.

— Qui t’a autorisée à les lécher, t’en ai-je donné l’ordre ? aboya-t-elle. Non. Je veux que tu sentes, puisque c’est ça que tu aimes, c’est tout, je veux que tu t’imprègnes de l’odeur de ta patronne. Ah, ça te plaît quand ça pue, hein cochonne ? Eh bien, tu verras, je te les ferai renifler tous les jours, mes pieds. Tu pourras te griser de leur odeur.

Sophie avait pris un ton méprisant.

— Peut-être même que ça te plairait de renifler les pieds de toutes les femmes du bureau ? Nous verrons cela. En fin de journée, toutes, ça doit sentir bon dans les chaussures…Tu as remarqué, il y en a même qui mettent des tennis avec leur collant. Celles-là doivent être les plus odorantes, ça doit bien puer des pieds quand elles rentrent chez elle…Tu penses qu’elles sentent autant que moi, hein ?

Sophie regardait sa secrétaire se délecter de l’odeur riche et acide de ses pieds, prosternée devant elle.

Rachel avait passé une main sous sa jupe pour se masturber, décidée à se faire jouir en reniflant ce capiteux parfum intime.

— Mais tu te branles, salope, fit Sophie voyant la belle jeune femme aux cheveux frisés, la joue contre la moquette du bureau, et les fesses en l’air. Attends un peu, je vais t’apprendre.

Sophie, qui ne souhaitait pas vraiment punir la jolie femme, voulait cependant voir jusqu’où celle-ci irait dans la soumission. « Tu dois être une sacrée gouine, toi », se dit-elle en faisant le tour de Rachel qui attendait, un peu inquiète, ce qui allait suivre. Sophie enleva une des chaussures de sa secrétaire. Elle portait un modèle d’escarpin de ville classique, avec talon et bout pointu. Une belle paire de pute, songea Sophie en portant machinalement la chaussure sous son nez. Elle colla ses narines contre la semelle.

— Mmh, ça sent le fromage, là-dedans ! Dis-moi, toi non plus tu ne laves pas tes bas, ou bien tu sues abondamment. On ne sent même plus l’odeur du cuir tellement la tienne la recouvre…

Le visage de Rachel s’empourpra. Sa patronne reniflait son odeur intime de pied. La belle blonde toisa la femme à quatre pattes, puis baissant son string le long de ses jambes, le posa à terre et enleva les lunettes de sa secrétaire. Sous les yeux ébahis de Rachel, Sophie se frotta la monture sur la chatte, et se masturba avec, enduisant les verres d’une couche de mouille grasse et laiteuse. Dans l’autre main, elle tenait l’escarpin, et ne tarda pas à le faire rejoindre la paire de lunettes. Alternativement, elle frottait son clitoris sur l’un et l’autre, les poissant de ses sécrétions abondantes. Rachel percevait maintenant les effluves de la chatte de sa patronne.

— Renifle ma petite culotte, si tu aimes tant mon odeur, là aussi, tu constateras que je ne l’ai pas lavée ce week-end.

Quiconque serait entré à ce moment dans le bureau aurait assisté à un spectacle plutôt insolite. La superbe patronne blonde, appuyée contre son bureau, jupe relevée, une jambe dénudée, en train de se frotter la chatte avec une paire de lunettes, et sa secrétaire, en ensemble tailleur chic, à quatre pattes, derrière en l’air, se tripotant le clitoris, le nez enfoui dans le string mouillé de sa patronne.

Sophie jouit la première. Se remettant de son orgasme, elle tendit les lunettes à Rachel et lui ordonna de les lécher. La secrétaire s’exécuta, regrettant visiblement d’abandonner la culotte odorante.

Sophie, sentant que son ventre sollicité par la jouissance lui donnait les signes d’une inondation que sa vessie ne pouvait plus contenir, plaça la chaussure de sa secrétaire sous sa chatte, écarta avec deux doigts ses lèvres, et vérifiant qu’elle n’aspergerait pas à côté, relâcha son sphincter.

Un mince jet doré gicla dans la chaussure, puis le jet se densifia, et l’urine ruissela en abondance, emplissant la chaussure à gros bouillons. Le pipi saturant la chaussure, le cuir trempé ne tarda pas à prendre la température du liquide chaud.

Elle tint un instant l’escarpin rempli à ras bord de sa pisse, observant la teinte du cuir de la semelle devenue jaune paille, avant de tendre la chaussure remplie de pipi.

— Dépêche-toi, c’est encore chaud.

Elle dévisagea sa secrétaire, qui paraissait plus embêtée d’avoir une chaussure trempée que d’avoir à en boire son contenu. Rachel prit la chaussure, et porta le cuir à ses lèvres tremblantes. L’urine était corsée et sentait très fort.

La secrétaire but l’étrange toast et Sophie voyait sa pomme d’Adam tressauter à chaque gorgée. Elle sentit une vague d’excitation monter en elle, et recommença à caresser son clito, devant sa secrétaire.

Rachel n’en revenait pas, jamais elle n’aurait cru cela de sa patronne. Ça l’excitait de se sentir dominée et obligée de faire des cochonneries. Et elle eut un orgasme en même temps que Sophie, au moment où elle finissait de vider l’escarpin, et avalait la dernière gorgée de pisse tiède et salée.

— Ce qu’il est bon votre pipi, maîtresse, fit-elle. C’est si délicat de le boire dans une chaussure, j’espère que vous m’obligerez encore à en avaler, même plus si vous voulez, ou bien autre chose encore que votre pisse, si vous le désirez. Je suis prête à tout, je veux bien être votre esclave.

Rachel s’était remise à quatre pattes et venait embrasser le pied odorant de Sophie.

La patronne ne put retenir un rire.

— Vous êtes une vraie cochonne Rachel, vous vous rendez compte… Pensez à votre éducation…

Mais la secrétaire tunisienne continuait sa litanie.

— Madame est trop belle, trop désirable, je ferai n’importe quoi, je lècherai vos chaussures pleines de crotte, vos pieds, pour qu’ils soient bien propres pour rentrer chez vous. Je veux que vous me forciez à faire les choses les plus perverses.

Sophie regarda la belle brune à ses pieds et la fit relever. Elle renfila sa botte puis, aidant sa secrétaire à remettre de l’ordre dans sa tenue, lui asséna sur un ton docte :

— Je suis touchée de votre sollicitude Rachel. Sachez que j’étudierai votre requête. Pour le moment, veuillez reprendre votre travail et ne plus parler de cela. La récréation est finie.

Rachel renfila sa chaussure trempée. En se remettant à marcher, elle sentit sa semelle humide imbiber la toile fine sous sa plante. Ce soir, ses chaussures seraient imprégnées de l’odeur de pisse de Sophie. Cela lui ferait un beau trophée. Elle pourrait même encore lécher sa chaussure, ou retrouver sur son bas la senteur corsée de sa patronne.

Tout l’après-midi, elle lança des œillades à Sophie sans aller boire un seul verre d’eau, pour garder dans sa bouche le goût de la pisse patronale.

CHAPITRE IX

JEUDI : TRACASSERIE DE FIN DE JOURNÉE

À dix-huit heures, après que Rachel fut partie, un employé entra dans le bureau, visiblement agacé, et sur un ton tempétueux s’adressa à Sophie.

— Dites, votre stagiaire, là, oui, la jeune blonde costaude, faudrait peut-être lui dire d’apprendre à vérifier l’état des chiottes quand elle s’en est servie, parce que c’est pas la première fois que ça arrive et je trouve que c’est souvent moi qui fais le sale boulot !

Sophie, qui ne comprenait pas ce subit emportement, calma le type et lui demanda de s’expliquer.

— Votre stagiaire, elle est peut-être mignonne, mais faudrait qu’elle fasse attention, parce que ça fait plusieurs fois qu’elle nous bouche les toilettes, si vous voyez ce que je veux dire, et il faut toujours qu’elle fasse ça au dernier moment, ici, comme si elle ne pouvait pas attendre d’être rentrée chez elle. Non, faut qu’elle aille aux toilettes chez nous, et qu’en plus, elle fasse des boudins si énormes que ça bouche le conduit d’évacuation. Remarquez, avec ce qu’elle mange, je comprends, mais le problème, c’est qu’il y a des gens après qui y vont aussi. Et c’est pas très agréable de voir toute la cuvette remplie d’eau. Parce que après, pour déboucher, comment on fait, hein ? Avec la main, et vas-y que je te plonge le bras dans l’eau des chiottes pour aller pousser la merde de l’autre qui n’a pas fait attention. Non, mais, je vous jure.

L’employé ne tarissait pas de descriptions et Sophie prit une mine un peu dégoûtée, pour faire comprendre à son interlocuteur qu’elle avait saisi le problème.

— Pourquoi ne lui dites-vous pas vous-même au lieu de me le dire à moi ?

— C’est que c’est plutôt gênant comme problème, c’est délicat, et pas de bon goût et puis c’est une fille, j’ai pensé qu’entre femmes, il est plus facile de dire cela, comprenez-moi je suis un peu brusque, je m’emporte.

— Soit, fit Sophie, je veillerai à ce que cet incident ne se reproduise plus, j’en toucherai deux mots à la concernée.

— Vous ferez bien, répliqua l’employé bougonnant. N’empêche, je n’arriverai jamais à comprendre comment de si petits culs peuvent faire des boudins pareils…

Sophie le raccompagna sur ces mots à la porte du bureau, et s’habilla pour partir. Demain, elle surveillerait la stagiaire, et verrait ce que l’on pourrait faire d’elle.

CHAPITRE X

VENDREDI : LA STAGIAIRE

Le ciel s’était couvert. La journée touchait à sa fin. Sophie qui, pour une fois, s’était changée, conservant cependant sa paire de bas, avait observé Séverine, la stagiaire, d’un œil, et Rachel de l’autre.

Passant sa main dans ses cheveux, elle regardait l’horloge, attendant l’heure de départ des employés. Elle demanda à Rachel de rester un peu plus pour faire le point sur un dossier, puis alpagua Séverine précisément au moment où celle-ci se dirigeait vers les toilettes de l’étage.

— Venez un instant dans mon bureau s’il vous plaît, fit-elle sur un ton sévère.

La stagiaire retint l’envie qui lui tirait le ventre et suivit sa patronne.

— Rachel, voici Séverine, j’aimerais que vous lui montriez vos compétences de secrétaire.

Rachel, surprise, dévisagea la jeune fille. Elle avait un joli visage rond et décidément une très forte poitrine dont on devinait les seins bien maintenus, qui devaient former dans une tenue adaptée, un décolleté des plus affriolants. Elle portait un tee-shirt noir assez chic et un pantalon moulant gris qui mettait en valeur ses grosses fesses rebondies et ses reins très cambrés. De taille moyenne, elle était surélevée par des chaussures noires à hauts talons. Elle était plutôt jolie en fait, quoique très généreuse de corps.

Sophie la détailla et aperçut de larges auréoles de sueur sous ses bras.

— Excusez-moi, madame, mais j’ai mal au ventre, et…

Séverine se dandinait d’un pied sur l’autre attendant que sa patronne la délivre.

— J’avais justement un mot à vous dire à ce propos, fit Sophie. Des employés se sont plaints que vous bouchiez les toilettes… Il paraît que vous faites des étrons énormes…

La fille s’empourpra jusqu’aux oreilles.

— Ayant cependant du mal à imaginer un tel exploit, ajouta Sophie, je tiens à vérifier par moi-même. Ma secrétaire m’aidera d’ailleurs à en juger.

Rachel, inquiète, regarda la jolie stagiaire et sa patronne. Sophie, avec un air autoritaire, mais toujours d’une voix douce, fit à Séverine :

— Vous allez faire devant nous…

Séverine apparemment n’en croyait pas ses oreilles. Elle bafouilla :

— Comment, vous ne voulez quand même pas que je me soulage ici, dans votre bureau ?

— Et pourquoi pas ? Allons, baissez votre pantalon !

— Mais, voyons je ne peux pas faire une chose pareille…

— Allons, pas de chichis ! C’est peut-être honteux, mais vous ne vous souciez pas de ceux qui passent après vous. C’est le même effet, que vous fassiez ici, où là-bas, tout le monde le voit, votre caca. Alors ? Rachel, va vous servir de pot…

La secrétaire sentit une vague d’excitation passer en elle. Elle dévisagea Séverine derrière ses lunettes d’institutrice et docilement s’approcha de la stagiaire pour lui enlever son pantalon.

Ébahie, Séverine se laissa faire. Elle avait de jolis dessous en dentelle. Comme hypnotisée, elle baissa sa culotte, se tourna, s’accroupit légèrement, et présenta ses deux gros lobes blancs à la secrétaire. En s’accroupissant, les fesses se séparèrent un peu et laissèrent voir le petit anus plissé de la fille. Juste en dessous, les lèvres vaginales collées entre elles saillaient de façon obscène.

— Rachel, veuillez mettre vos mains en coupe…

— Mais, elle va me chier dans les mains…

— Et alors ? Vous les laverez ensuite. Ne discutez pas !

D’un geste, elle fit signe à Séverine de se soulager et s’installa pour jouir du spectacle.

Séverine poussa à peine. Son sphincter se relâcha et un énorme boudin de matière fécale dilata dans des proportions impressionnantes son petit anus. L’abondante purée couleur caramel s’enfla encore, Rachel rapprocha ses mains pour la recueillir, et la matière chaude et moelleuse vint se lover douillettement dans ses paumes jointes, les emplissant à ras bord.

Séverine n’avait pas terminé, et sans resserrer l’anus, elle poussa encore et débarrassa son ventre de l’épais caca qui l’emplissait. Fascinée, Rachel regardait grossir la quantité de merde qui formait déjà un beau tas dans ses mains. De la matière pâteuse et grasse sortit encore du beau cul de nymphe, faisant maintenant un monticule impressionnant dans les mains de la secrétaire.

— Mais, ça n’en finit pas ! Ce n’est pas croyable, un vrai four à merde, ce petit cul… Séverine, vous en avez encore beaucoup comme ça ?

— Encore un peu, Madame, fit la stagiaire en poussant sur ce qui lui restait dans le rectum. Je n’ai pas eu le temps de faire ce matin… J’étais en retard.

L’énorme étron tout chaud qu’avait fait Séverine, d’une belle couleur de feuille d’arbre en automne, dégageait une odeur douceâtre, presque sucrée.

— Eh bien, effectivement, je veux bien croire que les toilettes soient bouchées après cela, déclara Sophie en regardant l’énorme bouse brune qui emplissait les mains de sa secrétaire. Ça a l’air bien mou tout ça, n’est-ce pas Rachel ?

— Oui, Madame.

— Elle vous plaît, j’espère ? fit Sophie.

— Oui, mais que puis-je en faire maintenant ?

— Voyons, n’est-ce pas évident ? Vous allez la manger…

Effarée, Séverine qui avait sorti un mouchoir de sa poche pour se torcher, regarda sa patronne et la jolie secrétaire.

— Vous n’allez pas lui faire avaler cela, protesta-t-elle.

Mais à sa grande stupeur, Rachel, goulûment, avait pris une première bouchée, et mâchait la pâte ostensiblement en passant sa langue sur ses lèvres comme une vache paissant de l’herbe. À peine avalée bruyamment, elle se mit à laper comme un chien l’abondante quantité qui restait encore dans ses mains.

Rachel, les narines saturées par l’odeur délicieuse de la merde de Séverine, geignait comme si on la pénétrait et se délectait de cette copieuse purée, barbouillant son visage comme si elle avait plongé la tête dans un saladier de mousse au chocolat.

Ce n’était pas la première fois qu’elle goûtait de la merde. Petite fille, à l’école, sa meilleure copine, Sabine, lui avait demandé en gage d’amitié de manger son caca tout frais. Les gamines avaient été toutes les deux aux toilettes des filles et s’étaient enfermées dans une cabine. C’était encore des toilettes à la turque, et au lieu de déféquer dans le trou, Sabine, accroupie avait fait comme venait de faire la stagiaire, et lui avait chié dans les mains.

Écœurée, Rachel avait pourtant tout avalé, excitée d’offrir un tel gage d’amitié à sa copine. La gamine avait ensuite fait de même, et avait avalé le caca de Rachel, prétendant que les meilleures copines du monde font toujours ça entre elles. Les mains et les lèvres barbouillées de merde, elles s’étaient juré de n’en jamais parler à personne, riant de leur secret. Elles s’étaient ensuite nettoyé les mains sous la chasse d’eau et étaient retournées en classe, ni vu ni connu. Et jamais personne ne fut au courant de cette étrange expérience qui avait marqué son enfance.

Aujourd’hui, c’était différent, elle était adulte, et sa libido s’en mêlait. Rachel trouvait en effet la stagiaire très appétissante, et repenser que ce si joli cul étroit avait chié une telle quantité de merde la faisait mouiller, tandis qu’elle ingurgitait goulûment la purée brune qui lui enduisait les mains.

Mâchant voluptueusement le caca moelleux, elle en prenait de grosses bouchées afin de mieux sentir cette pâte s’écraser sur son palais, recouvrir sa langue d’un goût de fromage fermenté et saturer ses papilles dilatées. Elle la mélangeait à sa salive pour en faire une purée liquide qu’elle avalait ensuite, comme un chien sa pâtée. Ce qui la rendait folle, c’était la consistance pâteuse et molle du caca, comme de l’argile tiède qui lui collait à la peau.

Toujours cul nu, Séverine, maintenant très excitée par la perversité des deux femmes, porta la main à sa chatte et commença à se caresser sans pudeur. Elle écarta ses larges lèvres vaginales, grasses de mouille, et s’introduisit un doigt dans le vagin. Un second puis un troisième ne tardèrent pas à dilater son conduit et à plonger dans ses profondeurs chaudes saturées de sécrétions.

Sophie sentait de son côté sa petite culotte devenir humide, mais résista à l’envie de se donner elle aussi du plaisir, attendant que sa secrétaire, décidément plus cochonne encore que ce qu’elle avait imaginé, termine l’écœurante pâtée.

Il fallut plusieurs minutes encore à Rachel avant de n’avoir plus qu’une couche luisante et rendue plus molle par sa salive, sur ses mains. Elle suça ensuite ses doigts avec sensualité, beurrant encore plus ses lèvres de l’onctueuse matière. Elle avait des traînées brunes sur les joues et le bout du nez.

Lorsqu’il ne lui resta plus que quelques filaments collants, Rachel redressa la tête et regarda sa patronne et la stagiaire avec un air de défi.

En voyant ses yeux fixer les siens, derrière ses lunettes, le visage tout barbouillé de traces, Séverine eut un orgasme. Contre toute attente, loin de la dégoûter, voir cette jolie femme engloutir tout le paquet merdeux qui avait empli ses intestins, cette matière secrète dont son cul se déchargeait chaque jour avec autant d’abondance, avait fait pénétrer en elle le désir ignoble de recommencer cette expérience.

Cela lui avait tellement plu qu’elle se demanda ce que cela ferait si la prochaine fois au lieu de déféquer dans les mains de quelqu’un, elle le faisait directement dans sa bouche. Oh, oui, combien ça lui plairait de voir une belle bouche toute fourrée, débordante de sa merde, de s’en servir comme une cuvette de chiotte. Combien ce serait amusant pour elle de s’asseoir sur les lèvres de quelqu’un, homme ou femme, et de lui chier copieusement dans la bouche, de lui faire tout avaler, tout déguster, tout savourer, encore et encore. Désormais, jamais plus Séverine n’irait se soulager de la même façon, elle penserait chaque fois à cette première expérience. Jamais plus, non plus, elle ne regarderait Rachel de la même manière, ne cessant de revoir son beau visage maculé de merde.

Rachel alla terminer sa toilette devant une glace et se passa le visage et la bouche abondamment à l’eau. La stagiaire se rhabilla et prit rapidement congé. Sophie, elle, attacha ses cheveux avec une barrette élégante, et quitta le bureau. Cela valait mieux pour Rachel de ne croiser personne. Elle risquait d’avoir encore ce soir une haleine particulièrement chargée, et Sophie émit un petit rire en imaginant la tête que feraient les gens à qui elle serait obligée de dire bonjour par politesse.

CHAPITRE XI

SAMEDI : LE CLUB DE GYM

Sophie arriva vers onze heures au club. Il était essentiellement fréquenté par des femmes, et la salle était peu remplie. Quelques habituées utilisant les agrès se mettaient en sueur et musclaient leur corps.

Sophie aimait cette ambiance, et voir ces femmes, toutes belles, voire superbes pour la plus grande majorité, l’excitait.

Ce qu’elle préférait, c’étaient les vestiaires. Il régnait toujours dans la pièce une délicieuse odeur de corps, de pieds en sueur, qui ne manquait jamais de la mettre dans tous ses états.

La plantureuse blonde arriva dans la salle d’entraînement presque vide. Elle avait mis un boxer qui moulait ses fesses rondes et fermes et un débardeur. Aux pieds, une paire de tennis, la même depuis des années, et jamais lavée depuis son achat.

Sophie aimait particulièrement le fumet que dégageaient ses chaussures lorsqu’elle les enlevait, ce qui déclenchait parfois quelques plaisanteries avec ses compagnes de musculation.

Tandis que plusieurs filles partaient, Sophie s’installa sur un banc de musculation pour abdominaux et reconnut à sa tenue une belle jeune femme aux cheveux châtains qu’elle avait déjà vue plusieurs fois et qui devait venir s’entraîner souvent, mais à des horaires différents des siens. Elle avait l’air assez sportive, et visiblement devait s’être déjà dépensée depuis quelques heures. La femme souffla un peu puis termina sa séance par quelques pompes.

Passant sur un home-training et débutant une course à pied, Sophie observa la jolie femme en plein exercice.

Elle avait un short de course et une brassière laissant supposer une belle paire de seins gros et ronds. Après ses pompes, elle disparut dans le vestiaire. Sophie la suivit des yeux puis revint sur la salle à présent vide et silencieuse. Le moniteur lui-même n’était pas là. Sophie attendit un peu, étonnée de ce calme ; elle aurait dû entendre le bruit de la douche avec ce silence, pourtant rien ne lui parvenait.

Au bout d’un moment, elle quitta la salle et entra dans les vestiaires. Personne. Juste le sac de sport de la femme et ses vêtements de ville. Sophie aperçut sous le banc la paire de chaussures de ville de la jolie trentenaire, mais n’osa pas aller la prendre de peur que sa propriétaire ne revienne et la découvre le nez enfoui à flairer ses semelles.

Elle sortit du vestiaire et déambula dans le couloir jusqu’au moment où elle entendit dans le bureau de la direction, la voix de la femme qui semblait protester. Son instinct de voyeuse la titilla et, en catimini, elle s’approcha de la porte entrebâillée.

La belle femme aux yeux bleus était assise sur le bureau et le moniteur, à genoux devant elle, tentait de lui enlever sa tennis. Il était brun aux cheveux courts et avait de superbes biceps.

— Non, je vous en prie, Denis, ne faites pas cela, je risque de vous dégoûter, j’ai couru toute la matinée…

Mais le type insistait et réussit à lui ôter sa chaussure de sport. Un pied menu gainé d’une petite chaussette apparut. Le moniteur prit la tennis et plongea son nez dedans. La femme sembla surprise.

— Mais Denis, que faites-vous, vous êtes fou, arrêtez, ça doit sentir très mauvais, j’ai déjà assez honte comme cela.

Mais Denis ne lâchait pas la chaussure et continuait de s’imprégner de l’odeur qu’elle dégageait. Ça puait la transpiration et les pieds, mais l’odeur, au lieu de le dégoûter, avait plutôt tendance à l’exciter.

— Mmh, ce que vous sentez bon, Marianne, j’adore l’odeur de vos pieds. Oh Marianne, après tout ce que vous avez couru, ils sentent si fort…

Il lui prit la cheville et lui enleva sa chaussette, collant son nez sous le talon de la belle sportive.

— Denis, vous êtes un cochon, j’ai honte de moi, je sens mon odeur jusqu’ici…Une vraie clocharde…

Denis s’enivrait de l’odeur forte. Ah, toutes ces splendides sportives qu’il voyait passer des heures à se mettre en sueur, s’il avait pu proposer à chacune de s’occuper de leurs pieds à sa façon, après chaque entraînement, il aurait été l’homme le plus heureux du monde… Denis reniflait la senteur musquée et vinaigrée de la plante de Marianne. Et celle-ci, rouge de honte, se laissa faire, finalement gagnée par la sensualité de son partenaire. Elle arquait sa plante, la tendant gracieusement en une belle cambrure devant le visage en extase de son adorateur. Elle écartait ses doigts de pied, les agitait, ne faisant qu’en répandre un peu plus l’odeur. Denis la massa doucement, puis, ne pouvant tenir, passa sa langue sur les pieds odorants. Une explosion de saveurs salées envahit sa langue.

— Denis, vous me faites mourir de plaisir, j’ai les pieds si sensibles, geignit Marianne conquise, qui ne se souciait plus qu’ils sentent ou non.

Docilement, elle tendit son autre tennis. Denis la lui enleva doucement, et fit la même chose. Elle voyait ses lèvres embrasser sa plante, sa langue passer ensuite et goûter la saveur salée. Il tétait ses orteils, les baignant dans sa salive, et elle se laissait faire, heureuse, électrisée par les caresses qu’on lui prodiguait

Perdant toute pudeur, Marianne s’enhardit et baissa le jogging du moniteur. Sophie put alors voir qu’il était monté comme un étalon et visiblement, l’odeur des pieds de la femme lui faisait de l’effet, car sa queue bandait comme celle d’un âne.

Retournant sa maîtresse, Denis lui baissa son short et sa culotte. Elle portait un string en coton trempé de sueur. Il commença à lui faire de petits baisers sur le bas des reins, puis descendit un peu plus.

— Non, Denis, pas là, je n’ai pas encore pris de douche, vous êtes incorrigible…

Mais visiblement ces protestations faisaient partie d’un jeu car la belle Marianne, souriante, se laissait faire, tout heureuse qu’elle devait être de ce galant que rien ne rebutait, au point qu’il lui faisait maintenant une feuille de rose.

En effet, enivré par l’odeur fauve du cul de sa belle sportive, Denis avait entrepris de le lui lécher, remontant le long de la raie moite de transpiration pour passer sa langue sur son anus odorant. Il redescendit encore, dardant sa langue à l’orée du cul, tentant de s’y introduire, et goûtant sur son bout pointé la saveur amère de l’anus. Excité par cette senteur douceâtre, il lapa plus ardemment et descendit jusqu’à la vulve trempée de Marianne.

Elle avait juste une petite bande de poils châtains. Le reste de son sexe était consciencieusement épilé. D’un dôme bombé saillaient les lèvres intimes. Son pubis sentait bon la sueur et le coquillage. Ivre de désir, Denis plaqua sa bouche aux grandes lèvres et suça la mouille qui en dégoulinait. La chatte avait un goût salé et acide d’urine qui l’affolait. Il la pourlécha consciencieusement et au bout de quelques minutes, Marianne déchargea dans sa bouche une abondante mouille.

Denis se releva tout luisant de ce foutre de femme, et Marianne entreprit de lui faire une fellation.

— Mmh, toi aussi, tu es parfumé mon cochon, fit-elle en reniflant le gland de Denis, qu’elle se mit à laper doucement, puis à baigner de sa salive chaude.

Avec un élégant mouvement de cou, elle fit descendre ses lèvres tout le long de la tige dressée, enfouit son nez dans la toison pubienne, puis remonta aussi lentement, libérant la verge toute luisante de salive qui tressauta dans l’air.

— Tu m’as l’air d’avoir envie, non ?

Pour toute réponse, le moniteur coucha Marianne de tout son long sur le bureau et elle releva les jambes en les écartant, pour s’offrir à la pénétration.

D’un coup, il s’enfila dans le vagin humide. Le con de la belle était saturé de mouille odorante. Tout en la baisant, Denis avait saisi les pieds de Marianne et les plaqua d’une main contre son visage. Ça puait délicieusement, et Denis, sentant l’orgasme monter, excité par l’alléchant parfum des plantes de pied de Marianne, allait et venait en elle comme un forcené.

Sa maîtresse, contorsionnée, haletait de plus en plus fort et sentait la vague de l’orgasme la gagner elle aussi. Denis fit peser tout son poids sur elle et donnant des coups de reins encore plus vigoureux ; il inspira une profonde bouffée d’odeur de transpiration, puis dans un râle de moribond, il éjacula violemment. Ils crièrent de jouissance en même temps.

Haletant bruyamment, toujours enfoui dans le sexe chaud et glaireux de Marianne, Denis reprit lentement son souffle.

Sophie, qui n’avait rien manqué du spectacle, trouva l’homme charmant et se sentit excitée. Le couple se remit sur pied, et Denis, dans un élan de fétichisme accompli, demanda à la jolie sportive s’il pouvait garder sa paire de tennis et ses chaussettes, qu’elle pourrait mettre en venant au club, plutôt que de les ramener chaque fois. Un peu surprise mais amusée, Marianne accepta.

— Je ne comprends pas pourquoi vous aimez tant que mes pieds sentent si fort, mais je peux vous garantir que si c’est pour me baiser avec autant de fougue, je vous promets de ne pas les laver de la semaine.

L’homme parut au comble du bonheur.

— Vous feriez ça, Marianne ? Vraiment ?

— Vous ne viendrez pas vous plaindre après que je sente des pieds ?

— Certainement pas. Je les baignerai de ma salive et je vous les laverai avec ma langue.

— Vous êtes un vrai cochon, Denis, mais ça me plaît bien.

Tout en parlant, elle caressait la queue mollissante de son amant.

— Il faudra me faire goûter à ce sperme un de ces jours, n’est-ce pas ?

— Maintenant même si vous le désirez, fit Denis, prêt à bander à nouveau.

Elle le dévisagea de ses grands yeux :

— Non, la prochaine fois. Vos couilles seront plus pleines, et j’aime particulièrement avoir beaucoup de sperme à avaler, ça m’excite. Je vous autorise même à ne pas prendre de douche, j’avoue avoir un faible pour les queues parfumées, j’aime ce côté animal. Finalement nous avons des goûts communs…

Sophie n’en entendit pas plus, elle regagna au pas de course la salle de musculation et attendit que la femme parte.

Peu de temps après, Denis, le moniteur, apparut dans la salle, irréprochable, son sac de sport à la main.

— Je m’excuse, je vais fermer boutique, mais le club est ouvert cet après-midi si vous le souhaitez…

Sophie ne dit rien et alla se changer dans les vestiaires. Ils sortirent tous les deux du club, mais elle ne semblait pas vouloir le lâcher tout de suite. Elle observa l’homme, puis regardant son sac de sport, se demanda s’il avait emmené avec lui la paire de tennis puante de sa maîtresse.

Alors, tentant le tout pour le tout, elle prit Denis par le bras, puis lui demanda tout bas :

— Ne seriez-vous pas fétichiste ?

CHAPITRE XII

SAMEDI : LA CONFESSION DE DENIS

Le bar était plein à l’heure du déjeuner. Sophie qui avait pris un solide petit déjeuner ne demanda qu’un café. Denis commanda un sandwich et un jus de fruit.

Sophie n’avait pas eu de mal à décider le moniteur à s’expliquer sur son penchant en lui faisant comprendre qu’elle partageait le même. Il entreprit de lui raconter le début de cette passion.

*  *  *

« Mes parents avaient des amis chez qui j’allais souvent. Je devais avoir seize ans à cette époque. Comme ils me connaissaient bien, il m’arrivait de dormir de temps en temps chez eux ou bien de rester seul dans leur appartement lorsqu’ils étaient au travail.

Ils n’avaient pas d’enfants et se faisaient un plaisir de me recevoir, peut-être plus la femme, Joëlle, que son mari. Elle m’appréciait et me trouvait beau garçon sans pour autant en laisser supposer plus. C’était une assez jolie femme, pas très grande, avec une belle poitrine opulente qu’elle aimait faire saillir dans des décolletés bouffants. Elle avait des hanches assez larges, mais une taille fine et des jambes musclées, des cheveux mi-longs, teintés en acajou, et de jolis yeux verts. Elle portait toujours des jupes et mettait des collants noirs, on aurait dit qu’elle s’habillait en veuve, mais élégante.

Un jour où j’avais dormi chez eux, ils me laissèrent seul. Joëlle était allée au travail. J’arpentai l’appartement quelques minutes, puis allai à la salle de bains pour prendre une douche.

— Si tu veux que je te lave des affaires, tu les mets au bac, m’avait dit Joëlle en partant.

Je me suis déshabillé et machinalement j’ai ouvert le panier à linge sale. Il était rempli et j’ai vu, juste en haut de la pile, le collant roulé en boule et la culotte de Joëlle. Elle me plaisait, bien sûr, et il m’arrivait de penser à elle en me masturbant, mais jamais je n’avais essayé de voir ses dessous, et là, par hasard, je les avais à disposition, et sales de surcroît.

La situation était inespérée, et m’asseyant sur le rebord froid de la baignoire, j’ai pris le collant et la culotte.

Je les ai défroissés. Joëlle les avait portés la veille et je fus excité à l’idée que son mari l’avait peut-être regardée enlever ses dessous sans y prêter attention, et que leur attrait érotique se retrouvait là maintenant, dans mes mains, comme si je partageais cette intimité.

Je triturai la culotte en coton blanc, simple, avec quelques motifs en fausse dentelle sur les bords. Sans attendre, je regardai la fourche, là où avait frotté le sexe de Joëlle. Quelques auréoles jaunes ornaient le tissu. Je l’imaginais aller aux toilettes et s’essuyer la chatte, mais cette belle dame, malgré son raffinement, tachait ses culottes.

Excité, j’ai porté la culotte sous mes narines et j’ai été saisi. Elle qui se parfumait, soignait son apparence, elle que je n’avais jamais vue nue, là, seul, je reniflai le parfum de sa chatte.

Et quel parfum ! Un bouquet de senteurs animales, un vrai festival pour mes narines. Ça sentait fort la pisse, mais aussi une odeur plus fauve, plus pénétrante, de femme mûre.

Immédiatement, j’ai eu une érection. L’odeur était moins forte du côté extérieur de la culotte, mais même le collant, à l’entrecuisse, en était imprégné. En le manipulant, j’ai vu qu’il avait sous les talons des traces blanches de sueur. Joëlle devait transpirer beaucoup, et voulant découvrir toute l’intimité de cette belle femme, je reniflai aussi son collant.

Une odeur puissante et poivrée, l’odeur de ses pieds m’a envahi. Ah, elle avait beau se faire belle, cela ne l’empêchait pas de puer des pieds et du cul à la fin de la journée.

J’avais la queue raide et je me suis mis à me masturber lentement reniflant tour à tour sa culotte et son collant. Un coup, l’odeur capiteuse de sa chatte de femme mûre, de l’autre, le parfum de ses pieds.

Je l’imaginais le soir mettant au bac à linge sale ces trésors d’érotisme olfactif. J’ai aspiré profondément les odeurs intimes de Joëlle, et j’ai éjaculé : ce fut là le début d’une passion qui n’a fait que grandir.

Souvent je revenais chez nos amis. J’étais toujours aussi bien accueilli, et Joëlle ne se doutait pas qu’à peine partie, je me précipitais pour renifler l’odeur intime qu’elle laissait sur ses dessous.

Je poussais cependant mon exploration. Je fouillais les armoires à linge, les tiroirs, afin de voir quels types de sous-vêtements elle portait. Je traquais son linge de nuit. Le mieux, c’était l’été, elle portait souvent le même short qui ne manquait jamais de sentir fort l’urine et la sueur.

Je le prenais et plongeais mon nez dedans, humant le fumet âcre du tissu. C’était incroyable, ça puait vraiment la femelle. Elle gardait le short plusieurs nuits pendant lesquelles il s’imbibait de sueur et de gouttes de pisse. Il devait même parfois être un peu taché par sa mouille, et le parfum n’en était que plus fort, que plus délicieux.

Et puis, j’ai découvert ce qui me fit décharger le plus de foutre. Un soir où nous étions chez eux, mes parents et moi, je furetais dans l’appartement et la chambre de Joëlle et son mari. Je vis sous une chaise, une paire de chaussures de ville que Joëlle mettait tous les jours pour aller au travail.

Prenant garde que personne ne me voie, j’ai pris une des chaussures et par curiosité, j’ai voulu savoir si elle sentait quelque chose. En général, la chaussure dégage juste une odeur de cuir. Mais là, quelle ne fut pas ma surprise.

Je plaçai la chaussure sous mon nez et inspirai. J’eus presque un haut-le-cœur, et un instant j’éloignai la chaussure de Joëlle, dégoûté par l’odeur forte qu’elle dégageait. Ça sentait fort le fromage, comme du vieux gruyère. Étonné, j’ai voulu vérifier que je ne m’étais pas trompé. Était-il possible qu’une chaussure de femme sente comme ça ?

J’approchai à nouveau la chaussure de mes narines et humai leur fumet. La garce devait transpirer comme une folle car l’odeur était décidément très forte, et en aurait rebuté plus d’un, mais maintenant, accoutumé à la senteur, je me mis à bander.

Je l’imaginai comme une maîtresse vicieuse me forçant à renifler cette odeur écœurante de vieux fromage et à m’en repaître. Je remarquai quelques traces fines de crasse sur les semelles, déposées par les pieds en sueur de Joëlle et qui à force de ne pas être nettoyées s’étaient accumulées et dégageaient cette odeur si pénétrante.

Il ne me fallut pas beaucoup d’efforts pour me faire inviter à nouveau. J’avais découvert ce trésor intime. Joëlle avait une forte sudation des pieds et embaumait toutes ses chaussures d’un capiteux parfum de fromage fort qui ne semblait pas la gêner outre mesure. Elle ne devait pas accorder d’attention particulière à l’odeur de ses chaussures et c’était tant mieux pour moi.

Il m’arrivait aussi de lécher la semelle, voulant goûter leur saveur. C’était incroyablement salé, et le cuir était lustré par la sueur qui s’était déposée avec le temps. J’avais beau lécher des minutes durant, le goût de sel ne diminuait pas, et me rendait ivre d’excitation.

Ainsi, lorsque le couple était parti, je sortais du placard à chaussures les modèles de Joëlle et m’enivrais de leur parfum. Les mieux étaient celles qui étaient les plus crasseuses, mais toutes sans exception avaient un succulent parfum acide et âcre.

Seul, je prenais les chaussures et les fourrais sous le nez d’une main, tenant ma pine dans l’autre et me branlant furieusement, excité par leur odeur de vieux gruyère.

Au moment de jouir, j’inspirais profondément la senteur forte et presque écœurante, et pensais à elle comme à une garce, une cochonne aux pieds très odorants et je déchargeais dans ses chaussures.

Seulement voilà, un jour où je me procurais ce petit plaisir, Joëlle me découvrit. »

CHAPITRE XIII

SAMEDI : HEUREUX DÉNOUEMENT

« Sa première réaction fut de la surprise et de l’indignation. Je craignai qu’elle en parle à mes parents, ce qui aurait été la pire des hontes.

Elle se mit un peu en colère après moi, elle qui me faisait confiance, qui m’appréciait tant, mais elle garda cela pour elle, et voyant mon trouble, elle se calma.

Après tout, je ne faisais que lui donner une preuve un peu spéciale d’amour, et cela la troubla. Alors, intriguée, sans plus de colère, et même avec douceur, elle me questionna.

— Serais-je pour toi un sujet de fantasmes, moi, une femme que tu connais depuis longtemps et qui a mon âge ?

— Je te trouve très belle, Joëlle…

J’avais peur de la remettre en colère, mais je lui lâchai le morceau :

— Je suis amoureux de toi…

Elle sembla charmée de faire de l’effet à un jeune homme.

— Mais est-ce une raison pour te masturber en reniflant mes petites culottes et mes chaussures ?

Elle attendait visiblement une explication pour ce curieux procédé caricatural et pervers.

— Je ne peux pas faire l’amour avec toi, alors, j’ai pris ce qui t’était le plus intime, en m’imaginant être avec toi.

Elle parut encore plus charmée, et sourit légèrement, je sentais que je parvenais à la conquérir.

— Et mes odeurs te font bander tant que cela ? Même celles de mes chaussures ? C’est que, vois-tu, à mon âge, les femmes ont une odeur beaucoup plus prononcée que les jeunes filles, et ça t’excite pourtant, ça ne te dégoûte pas ?

— Oh, non ! répondis-je avec fougue, je trouve ça délicieux !

— Ah bon, fit-elle étonnée, parce que mon mari lui, il ne me fait même plus minette le soir, il faut toujours que j’aille prendre une douche alors…

Elle me dévisagea, et me lança, “Eh bien, c’est ce que nous verrons, en attendant, rhabille-toi.”

Ce fut tout pour cette fois-ci.

Je n’osais plus demander à revenir chez eux. Cependant, trois semaines après, Joëlle fêtait ses cinquante ans et nous nous retrouvâmes à plusieurs chez eux.

Il y avait déjà quelques personnes, et j’osais à peine la regarder en face. Elle portait une jolie robe longue, noire, dont le superbe décolleté mettait ses seins généreux en valeur. Elle avait visiblement un collant, ne mettant jamais de bas, et une de ses paires de chaussures de ville dont j’avais apprécié la senteur forte.

Je la voyais se déplacer dans l’appartement pour s’occuper de ses amis, et je pensais à l’odeur que devaient avoir son sexe et ses pieds tandis qu’elle leur répondait poliment. Ah, ils ne devaient se douter de rien. Je m’imaginais si j’avais dit soudain :

“Saviez-vous que Joëlle pue des pieds, que ses chaussures sentent le fromage, et ses culottes sont toujours tachées de pisse…” Mais je n’en fis rien et restai dans mon coin.

Pourtant, lorsque tout le monde commença à s’amuser et à discuter, Joëlle vint me trouver et discrètement m’emmena jusqu’à la salle de bains. Elle referma la porta à clef et se jetant sur moi, elle m’embrassa à pleine bouche.

— J’ai très envie de toi, Denis, allons, montre-moi un peu ta queue.

Et joignant le geste à la parole, elle s’accroupit devant moi, et défit les boutons de mon jean.

Un peu gêné, parce que je n’avais pas eu le temps de me laver avant de venir, juste une toilette de surface, et que mon gland devait sentir fort le poisson, j’essayai de l’en empêcher.

— Joëlle, je suis embêté, je vais sentir fort…

— Tant mieux, je préfère quand c’est comme ça, je n’en espérais pas moins de toi. Tu m’aurais déçue, si tu ne m’avais pas présenté un gland parfumé. C’est ce qu’une femme comme moi attend d’un jeune homme, et dorénavant quand nous nous verrons, j’entends bien être satisfaite quant à cette exigence. Je ne te sucerai que si tu me présente un gland odorant !

Et elle baissa mon slip. Immédiatement, mon sexe tendu jaillit comme un diable de sa boîte, et un fort parfum marin lui envahit les narines. L’odeur de mon gland remonta jusqu’à moi, je sentais vraiment le mâle. Une petite goutte de sperme transparente vint perler sur mon méat que Joëlle s’empressa de laper. Je croyais m’évanouir de bonheur. Moi qui avais tant fantasmé sur elle, qui m’étais tant imaginé cette scène.

Joëlle huma longuement mon odeur, s’en délectant, et commença à me lécher la verge. Sa langue était chaude et humide. Elle descendit sur mes couilles, les goba une par une et les suça. Elle remonta ensuite sur mon gland, fit descendre sa bouche sur mon sexe. D’un mouvement gracieux, elle commença à me sucer, descendant le plus loin possible sur ma verge, puis elle remonta pour ne plus tenir que le bout de mon gland entre ses lèvres. La sensation de chaleur humide de sa bouche puis du froid léger sur ma bite découverte me procurait un plaisir intense. Je lui caressai doucement la tête avec tendresse, conquis par sa douceur, et le plaisir qu’elle me procurait.

Joëlle pipait comme une reine. Elle avait placé une main sous mes bourses et les malaxait doucement, faisant glisser parfois un doigt dans la raie de mes fesses pour me masser le trou du cul.

Avec un geste sensuel, elle passait ensuite ses doigts sous son nez pour en humer la senteur fauve et douceâtre. Ça devait sentir fort car j’étais allé aux toilettes juste avant de venir, et je sentais mon anus encore tout gras et humide de sueur. Joëlle au contraire se régalait de cette odeur de jeune mâle négligé, et m’obligea même à lui présenter mon derrière pour le lécher.

J’étais un peu gêné. Toujours accroupie, elle caressa mes fesses et elle me demanda de me pencher un peu en avant et de me cambrer, pour pouvoir mieux apprécier.

— Tu as de jolis poils bouclés, dis-moi ! Heureusement, il n’y en a pas trop, c’est mieux.

Et elle me caressa les poils du cul. Je la sentis même qui me les mordillait pour s’amuser.

Ensuite, elle écarta mes fesses et enfouit son nez dans ma raie. Ça devait puer, mais je la sentis coller ses lèvres sur mon anus et l’embrasser tendrement. Elle me donnait des baisers doux et de plus en plus mouillés, puis je sentis sa langue me laper.

C’était divin. Du bout de la langue, elle léchouillait mon petit trou plissé, et l’enfonçait à l’orée du cul. Je l’entendais pousser des geignements de plaisir, comme si elle appréciait particulièrement le goût.

— Petit cochon, tu as un cul adorable, et bien musclé, j’espère que les filles te le reniflent, ça doit les exciter, tu pues délicieusement du cul, j’adore ton odeur.

Moi, j’avais hâte de lui faire la même chose et de sentir son odeur, mais elle ne me laissa rien faire cette fois-ci, et ne fit qu’avaler mon foutre. Après m’avoir consciencieusement nettoyé le cul de sa langue tout en me massant la queue, elle recommença à me sucer, mais à sa manière.

Contrairement aux autres filles qui m’avaient déjà taillé une pipe, même si elles avaient pris leur temps, Joëlle prenait une attention particulière à m’enduire le sexe de salive. Jamais on ne m’avait proposé un tel spectacle. Je voyais des filets de bave collants et mousseux ruisseler sur mes couilles, dont Joëlle m’enduisait comme d’un onguent sensuel. Ce qui avait pour effet d’augmenter les sensations.

Elle continuait de me sucer lentement, massant ma queue avec sa langue, poissant mon sexe de salive qui commençait à former une sorte de crème blanchâtre et âcre. J’avais de plus en plus de mal à me contenir, mais elle savait y faire, elle cessait tout mouvement, puis reprenait, augmentant ainsi chaque fois la tension dans mon sexe.

C’était inespéré. Je voyais sa tête faire des allées et venues sur ma queue et me pomper comme une vraie salope.

Quand elle sentit enfin que j’étais au bord de l’orgasme, sa bouche monta et descendit plus rapidement tandis qu’elle me branlait d’une main et tenait mes couilles de l’autre, comme pour en presser tout le jus.

Au moment de jouir, je me cabrai et ruai comme un étalon, la saisissant à la nuque et ne pouvant retenir un râle de bonheur. J’éjaculai violemment une énorme quantité de sperme dans sa bouche. Mon sexe ne cessait de tressauter de jouissance et répandait sa semence que Joëlle avalait lentement pour bien en apprécier le goût.

Ça me rendait dingue de savoir que cette femme que je connaissais si bien et qui pouvait être ma mère me pompait et avalait mon foutre. Elle desserra à peine les lèvres et un peu de jus blanchâtre coula sur son menton.

— Ce que ton sperme a bon goût ! Et qu’est-ce que tu m’as mis mon cochon. Ça fait longtemps que je n’en ai pas avalé autant.

Elle lécha ses lèvres et avec un doigt cueillit le trop-plein qui avait coulé sur son menton.

Elle se releva, m’embrassa à pleine bouche et je retrouvai sur ses lèvres le parfum marin de mon sexe, ce qui m’excita à nouveau. Je lui caressai les seins et pelotai ses fesses à travers la robe, mais elle me repoussa gentiment.

— Non, ça suffit pour aujourd’hui, je voulais juste que tu saches que je n’étais plus en colère après toi. Pour le reste, on verra plus tard.

Déçu, je lui demandai tout de même un petit quelque chose d’elle.

Glissant alors ma main sous sa robe, elle la fit passer dans sa culotte. Elle était trempée et mes doigts caressèrent sa vulve engluée de mouille.

— Tu n’auras qu’à renifler tes doigts en pensant à moi. Si tu es bien sage, en partant, j’enlèverai mes dessous et je te les donnerai…

Voulant toutefois en avoir plus, je la retournai rapidement et passai mon autre main sur son derrière. Mes doigts allèrent droit dans sa raie pour lui caresser son anus glabre. Elle protesta un peu puis me repoussa.

— Tu es incorrigible. Il faut sortir maintenant ou nous allons nous faire remarquer.

— Tu ne te passes pas la bouche à l’eau ?

— Non, ça m’excite de penser que mes amies vont sentir le parfum de ton gland sur ma bouche lorsque je vais les embrasser.

Nous sortîmes de la salle de bains discrètement et Joëlle alla rejoindre l’assemblée.

Tout le reste de la soirée, je le passai à renifler mes doigts. D’un côté, je retrouvai l’odeur de coquillage de sa chatte, de l’autre une odeur fauve sur les doigts qui avaient caressé son cul.

J’étais troublé et frustré, j’aurais voulu la lécher partout et la faire jouir. À la fin de la soirée, elle tint parole et je la vis disparaître quelques minutes dans sa chambre et revenir avec un petit sac qu’elle me tendit. Ma mère, curieuse, demanda ce que c’était. Joëlle ne se démonta pas.

— Eh bien, Denis avait besoin de vieux collants et de vieilles affaires pour un déguisement ; comme j’en ai beaucoup, je lui en donne un peu.

Ma mère n’en demanda pas plus et je rentrai tout heureux, serrant ardemment le précieux trésor que m’avait donné son amie.

Autant dire que le trésor en question était bien assaisonné, et je passai une bonne partie de la nuit à me masturber en me délectant des effluves de femelle que dégageait le linge sale de Joëlle.

Les vacances scolaires arrivèrent, et aussitôt, elle me rappela. J’allais alors passer les meilleurs moments de ma jeunesse. »

CHAPITRE XIV

SAMEDI : LES PLAISIRS DE JOËLLE

« Joëlle avait réussi à prendre elle aussi une semaine de congé, et par chance, son mari avait dû se rendre en province à ce moment précis. Restant seule, elle m’avait invité, et ma mère, heureuse que je m’entende aussi bien avec sa meilleure amie, n’avait pas refusé, contente de me voir partir un peu. Je m’étais donc installé pour les vacances chez Joëlle.

Elle m’accueillit comme une maîtresse son amant. Elle avait dû prévoir ma venue, et avait déjà en tête ce qu’elle attendait de moi.

De mon côté, j’avais fait de mon mieux pour la satisfaire. Je ne m’étais pas masturbé depuis plus d’une semaine, et j’avais les couilles prêtes à exploser.

Joëlle portait une de ses robes de sortie, toujours noire et moulante. Son décolleté était plus affriolant que jamais et ses seins pressés dans un soutien-gorge serré pigeonnaient généreusement. Comme moi, elle s’était mis un peu de parfum sur le cou. Moi, je n’avais pas pris de douche de la veille et mon odeur était particulièrement négligée sur les parties intimes.

Joëlle me fit entrer et immédiatement m’embrassa sur la bouche. Sa langue lécha mes lèvres, et je me mis à la caresser partout.

— Maintenant, tu vas me montrer comment tu faisais lorsque je n’étais pas là.

Elle enleva une de ses chaussures, et la plaça sur la table comme un trophée devant lequel je devais me prosterner. C’était un modèle ouvert d’été qu’elle mettait tout le temps. Je regardai un instant la chaussure à sangle noire et semelle montante en bois.

— Je veux que tu renifles ma chaussure. Je veux que tu sentes combien j’ai transpiré.

Lentement, je m’approchai de la table et inclinai mon nez vers la semelle de cuir.

Je bandai déjà, et je fus encore plus excité en sentant l’odeur. Il y avait des traces de crasse et ça sentait très fort le vieux gruyère. Je m’étais souvent branlé en les reniflant, mais Joëlle avait dû les remettre pour marcher et suer à nouveau dedans.

L’odeur était écœurante.

— Ça te plaît, j’espère. Allez, renifle. Tu aimes quand ça pue des pieds, je te préviens tu vas être servi !

Elle m’obligea ensuite à lécher la semelle, en passant bien ma langue sur la crasse malodorante. J’étais fou d’excitation. Le fumet âcre m’emplissait les narines et je me caressai à travers mon jean.

Joëlle baissa mon pantalon, et sortit ma queue. Sans me toucher ni me sucer, elle me demanda de me branler devant elle tout en reniflant sa chaussure.

Je me tenais debout dans le salon, son soulier vissé sous mon nez. Elle s’assit en face de moi sur son canapé et tendit sa poitrine devant mon gland.

— Je veux que tu jouisses sur mes seins, me fit-elle. C’est ça, branle-toi en reniflant mes chaussures puantes.

L’orgasme me transperça et un premier jet de sperme vint éclabousser puissamment ses lobes généreux. D’autres abondantes salves de sperme ruisselèrent sur sa peau légèrement plissée.

Joëlle étala généreusement le foutre sur ses seins. Elle était tout heureuse de voir autant de cette belle crème de jeune mâle, puis, la recueillant sur ses doigts, elle l’avala goulûment.

— J’adore voir jouir les hommes, voir leur sperme gicler. C’est si viril.

Ma queue mollissait à vue d’œil, et Joëlle passa un doigt sur mon méat où perlait encore une grosse goutte grumeleuse puis le suça.

— Maintenant, tu vas venir dans ma chambre.

Elle m’entraîna et s’assit sur son lit.

— Mets-toi à genoux devant moi et embrasse mes pieds !

Je lui obéis. Elle me tendit sa jambe et je pris son pied délicat dans mes mains. J’eus un temps d’arrêt tant l’odeur était forte et me rendait ivre de désir. Joëlle passa son pied finement ganté d’un voile noir sur mon visage, insistant bien sous mon nez et sur ma bouche pour que je baise ses orteils odorants.

Je sentais l’odeur vinaigrée de sa plante de pied en sueur. Elle n’avait pas dû se laver cette partie du corps depuis quelques jours et je savourai ces effluves capiteux.

— Allons lèche-moi les pieds, goûte-les ! Je n’ai jamais eu d’homme ainsi prosterné devant moi, mais j’en ai toujours rêvé. L’odeur de mon collant te plaît, j’espère, je ne me suis ni lavée, ni changée exprès.

Goulûment, je passai ma langue sur la toile râpeuse du collant, enduisant de salive ses jolis pieds, goûtant leur saveur salée et acide. Elle me les fit lécher ainsi de longues minutes. Ils sentaient si bon que j’eus du mal à m’en séparer. À nouveau, je bandais comme un âne et j’aurais bien voulu jouir sur ses pieds, mais ce ne fut pas pour cette fois-ci.

Elle me le fit faire cependant. Joëlle me fit aussi éjaculer sur ses semelles, qu’elle lécha ensuite pour recueillir mon sperme qui recouvrait le cuir. Elle poussa même le vice jusqu’à me faire jouir dans ses chaussures qu’elle enfila tout de suite après, et qu’elle porta toute la soirée que nous passâmes au restaurant. Elle me confia à l’oreille qu’elle avait adoré la sensation de ma semence gluante s’étalant sur sa plante de pied et mouillant toute la semelle de ses chaussures.

Ce jour-là, Joëlle enleva son collant et, se mettant à quatre pattes sur le lit, tira sur sa jolie culotte en dentelle, et me tendit sa large croupe. Je vis sa raie s’agrandir et elle se cambra bien de façon à me présenter sa chatte soigneusement épilée.

— Viens me renifler le cul, m’ordonna-t-elle.

Je ne me fis pas prier, et me disposai derrière elle. Comme un chien reniflant la femelle en chaleur, je me mis à la sentir, inspirant bruyamment. Ça l’excita encore plus.

Elle avait dû aller plusieurs fois aux toilettes. Ça sentait fort le derrière négligé, une vague odeur de caca mal essuyé. Elle puait délicieusement du cul. C’était parfait. En plus, je sentai le fumet puissant de sa chatte, juste dessous.

Elle écarta ses fesses de façon que je puisse mieux enfouir mon nez dans sa raie. Je me mis alors à la lécher frénétiquement, lapant son anus plissé, et je sentis sur ma langue son goût intime. Elle avait l’anus légèrement gras de matière, et je sentis le goût amer de cette crème sur ma langue.

— Oui, lèche-moi bien le cul, tu aimes ça, oh, oui, tu es mon petit lèche-cul préféré, enfonce bien ta langue dans mon trou, et ma chatte, ne l’oublie pas, broute-moi à présent !

Immédiatement je me mis à sucer sa moule odorante et dégoulinante de mouille. Je retrouvai le fumet âcre que j’avais senti sur ses petites culottes. Elle n’avait pas dû se laver de la semaine et j’eus presque un haut-le-cœur en plongeant le visage sur sa chatte.

J’avais les lèvres toutes gluantes de sa mouille aigre et le nez coincé sur son anus palpitant. Pour plus de confort, je me glissai sous elle en soixante-neuf. Elle ne me suça pas tout de suite, profitant de l’odeur capiteuse de mon gland.

— Enfonce un doigt dans mon cul, et un autre dans ma chatte.

Je m’exécutai tout en suçant son clito gonflé.

Elle plaqua plus fermement son sexe sur ma bouche, me faisant presque étouffer. Je léchai ses lèvres roses et mouillées. Elle avait un bon goût acide et âcre, plus prononcé lorsque j’enfonçais ma langue à l’orée de son vagin. Des salves de mouille poissaient mon menton et me rendaient fou de plaisir.

Elle ondulait du bassin et se frottait sur mes lèvres, faisant aller et venir plus profondément mon doigt dans son cul. C’était tout chaud et doux à l’intérieur. J’avais les narines saturées de son odeur de femelle.

— Je vais jouir, Denis, colle bien tes lèvres que je jouisse bien dans ta bouche.

Je lapai plus frénétiquement encore son clitoris et elle jouit dans ma bouche. Ivre de bonheur, je retirai mon doigt de son cul et le reniflai. Elle reprit ses esprits et me regarda amusée.

Elle m’embrassa sur la bouche, contente de cette débauche à laquelle elle m’initiait. »

*  *  *

Denis fit une pause dans son récit et regarda son interlocutrice.

Sophie n’avait pas perdu une miette de sa confession et se sentait excitée.

— Et alors, vous avez poussé votre relation avec elle ?

— Oui, nous avons tout fait. Tout ce qu’elle voulait. Elle était un peu dominatrice et me comblait.

— Votre relation a duré longtemps ?

— Pas mal de temps en effet, le temps de faire le tour de nos fantasmes personnels. Ensuite, Joëlle et son mari ont déménagé, moi, j’ai trouvé d’autres maîtresses, et je suis devenu moniteur dans ce club. J’ai bifurqué sur des relations plus fétichistes, mais si une de mes clientes et maîtresses me demandait autre chose, je pense que j’accepterais.

Sophie sourit et commanda l’addition.

— Je vous invite…

— Mais, vous, vous ne m’avez pas dit… Vous…

Sophie le coupa net.

— Moi, je n’ai rien à vous dire. Une autre fois peut-être. Pour l’instant, je dois vous quitter, j’ai encore à faire. Je vous remercie, Denis. Nous nous reverrons au club de gym…

Sophie paya et laissa Denis sur place, encore tout étonné de s’être ainsi confié à cette femme qu’il ne voyait que quelquefois au club.

Elle sortit du café et regarda les passants. Il faisait beau. Elle sentit ses pieds s’échauffer dans ses bottes, et eut une pensée pour son neveu qu’elle verrait le lendemain.

CHAPITRE XV

DIMANCHE : APRÈS-MIDI SENSUELLE

La journée tant attendue avait lieu. Sophie était arrivée vers onze heures et avait déjeuné avec son neveu. La chambre de bonne était baignée de soleil, et une agréable chaleur y régnait. Sylvain regardait sa tante qui finissait de prendre un café après le copieux repas qu’ils avaient fait.

Les rayons du soleil faisaient briller la magnifique chevelure dorée de Sophie. Elle avait les jambes croisées, et son neveu admirait ses belles bottes, noires et brillantes. Elle devait avoir un ensemble sexy, comme souvent, et Sylvain ne se lassait pas de détailler la silhouette parfaite de cette femme qui aurait pu être sa mère. La jupe courte flottante laissait apercevoir le début de l’attache du bas.

Depuis le début, il n’avait rien fait, il ne l’avait pas touchée. C’est Sophie qui décidait de la marche à suivre, et elle désirait que leurs jeux restent toujours très chastes au début.

Lorsqu’elle eut dégusté son café, elle passa délicatement un bout de serviette sur ses lèvres, puis sortant son tube de rouge, repeignit soigneusement sa bouche pulpeuse.

C’était le signal. D’un geste gracieux, Sophie fit signe à son neveu de venir devant elle.

— Viens par là mon mignon, donne-moi ta main.

Elle décroisa les jambes et s’éloigna de la table. Toujours assise sur la chaise, elle plongea son regard bleu dans les yeux amoureux de son neveu et posa un baiser tendre sur le bout des doigts du garçon. Ses lèvres y déposèrent une fine couche de rouge. Ensuite, du bout de la langue, elle lui lécha les doigts. Elle les prit ensuite un par un et les suça doucement.

Sylvain était dans tous ses états et son sexe dans son slip devenait de plus en plus dur.

— Je finis toujours par un café-crème, fit Sophie en déboutonnant le pantalon de son neveu.

Elle baissa le jean, et posa ses lèvres sur le tissu du slip. À travers l’étoffe, elle sentait déjà l’odeur du garçon. Elle descendit le sous-vêtement et renifla l’odeur du gland de Sylvain. Ça sentait bon le sexe de l’homme.

— Tu sens bon.

— Ça sent quoi ?

— Ça sent bon le poisson et la crevette.

Elle lapa le bout du gland comme pour en goûter la saveur. Elle le prit ensuite en bouche et Sylvain vit les belles lèvres rouges de sa tante glisser sur sa verge.

La langue de Sophie faisait comme un coussinet humide qui pressait doucement le frein et le massait. La bouche se faisait ensuite plus ferme, et les joues se creusaient alors qu’elle suçait, sans la branler, la queue dure.

— Je ne vais pas pouvoir me retenir longtemps, haleta le garçon. Tu veux que je jouisse dans ta bouche ?

Sans répondre, Sophie fit un petit bruit de gorge, continuant de sucer, et ne desserrant pas d’un pouce ses lèvres ventousées au sexe du garçon. Elle palpait ses fesses musclées et tendues, excitée de sentir au bord de la jouissance ce jeune mâle dont le sexe durcissait de plus en plus. Elle passa une main sous les bourses du garçon qui immédiatement se raidit. La queue s’enfonça un peu plus dans sa gorge et Sophie saliva plus abondamment. Entendant Sylvain respirer bruyamment, elle saisit vigoureusement la base de la verge et commença à la branler énergiquement. Son envie de sperme la rendait folle, elle poussait des petits geignements de femme gourmande accentuant ainsi l’excitation de son neveu.

Sylvain, n’y tenant plus, posa un dernier regard sur la femme assise devant lui dont la bouche coulissait rapidement sur son sexe, et dans un râle de satisfaction et une forte ruade du bassin, il éjacula vigoureusement dans sa bouche.

Il l’entendit déglutir bruyamment, puis la sentit malaxer son foutre épais avec sa langue afin de bien le ruminer. Sophie recracha voluptueusement la bite encore raide et Sylvain vit sa langue toute grasse et blanchâtre du sperme.

Sachant que son neveu aimait cela, elle veilla à lécher ostensiblement son sexe mollissant, et à ouvrir grand la bouche afin qu’il puisse voir le reste du sperme sur sa langue.

— Tu as aimé ? demanda Sophie.

— Oui, j’adore ça, tu le fais très bien. C’est très bon.

Puis il ajouta doucement, presque honteux de jouir ainsi de sa jolie maîtresse :

— Merci…

— De quoi ? fit Sophie amusée.

— De ça, de me le faire avec ta bouche. Je suppose que toutes les femmes ne le font pas.

Sophie ne répondit rien, mais apprécia cette délicatesse. Décidément, Sylvain se montrait jusqu’à présent un amant idéal. Le garçon remonta son slip, mais ôta tout le reste de ses vêtements, et laissa ainsi le soin à sa tante d’apprécier son anatomie et sa musculature.

Elle trouvait qu’il était bâti comme un Kouros grec, tout en tension et en nervosité, les veines principales saillant sur ses biceps fins. Elle l’admira ainsi plusieurs minutes, sa peau nue nimbée de lumière. Elle lui ordonna ensuite d’ôter son sous-vêtement et de se mettre sur le lit. Prenant la pose comme un modèle docile dans un atelier d’artiste, il s’allongea sur le dos, bras croisés derrière la tête.

Elle s’assit sur le lit et passa ses mains sur le corps de son neveu. Elle flattait son sexe, à présent mou et recroquevillé, puis remonta sur son torse et caressa les aisselles poilues. Elle joua avec les poils, les enroulant autour de ses doigts, puis elle se pencha et huma l’odeur forte et pénétrante que dégageait le dessous des bras.

Sylvain observait sa tante le humer. Il aimait la voir ainsi se gorger de sa senteur de mâle, tout comme lui aimait renifler ses effluves de femme. Il sentit qu’elle enfouissait son petit nez dans ses poils humides. Elle se frottait à lui, comme pour s’imprégner de son odeur.

— Tu sens bon, répéta-t-elle, aspirant avec volupté ce parfum d’aisselle.

Du bout de la langue, elle goûta la saveur âcre puis fit mettre son neveu sur le ventre.

Sans que Sylvain eût le temps de s’en rendre compte, Sophie enleva le string qu’elle avait porté toute la semaine, et le lui glissa sous le nez tandis qu’elle grimpait sur le lit. Chacun pouvait se gorger des essences de l’autre. Sylvain avait pour lui le trophée intime qui avait été en contact avec le sexe de sa tante, et Sophie pouvait se délecter, à sa source même, de l’odeur fauve du derrière de son neveu.

Le tissu du string, qui avait pris une couleur jaunâtre à l’endroit de l’entrecuisse, était maculé d’une couche odorante de mouille. La mince bande de soie blanche qui avait séjourné dans la raie et avait frotté contre l’anus de la belle blonde s’était imprégnée de sueur et sentait bon le cul. Sylvain pouvait même y voir quelques traces marron qui l’excitèrent un peu plus.

De son côté, Sophie lui avait fait écarter les jambes. Elle lui caressa le dos, l’embrassa, puis fit courir sa langue jusqu’au creux de ses reins.

À peine au-dessus des fesses de Sylvain, elle sentit son odeur de sueur. Ça puait le derrière, et rien ne pouvait tant l’exciter. À tout moment, elle lui faisait baisser son pantalon et son slip pour lui renifler la raie. Elle aimait la senteur fauve de son anus, cette odeur pénétrante qui restait longtemps sur ses doigts lorsqu’elle le lui avait caressé. Sylvain avait une raie presque imberbe, sauf quelques poils autour de son petit trou plissé. Sophie inspira fortement la senteur plus prononcée des poils. Elle lui fit dresser les fesses et se mettre dans une position obscène et provocante, comme s’il allait se faire sodomiser.

Les deux lobes des fesses se séparèrent et immédiatement, Sophie replongea son nez dans la raie du garçon, pour lui renifler le cul plus à fond. C’était aussi ce qu’il y avait de mieux pour le lécher, et elle entreprit de le laper consciencieusement.

Sylvain sentit la caresse humide de la langue sur son anus et fondit de plaisir. Sophie le lécha plusieurs minutes. Elle avait le nez et le menton tout luisants de sa salive.

— J’ai le museau qui est tout imprégné de l’odeur de ton cul, mon chéri. Tiens, renifle-moi, tu sens ?

— Oui, c’est excitant.

— Ça te plaît de sentir l’odeur de ton derrière sur moi, hein ?

Sylvain humait le visage de sa tante tout parfumé d’effluves de cul.

— Maintenant, tu vas m’enlever mes chaussures…

Il descendit du lit et la belle quadragénaire s’asseyant sur le rebord du lit, lui tendit ses bottes. Sylvain, dont le sexe reprenait de la vigueur, caressa le cuir lustré. Avec soin, il prit la gaine moulante et tira dessus. Il fit de même avec la seconde et il resta ainsi devant ces superbes jambes maintenant découvertes.

Elle tendit ses pieds qu’il prit et embrassa. Tout de suite, l’odeur puissante l’envahit. Il s’enivra du riche parfum de transpiration qu’ils dégageaient. Les bas étaient délicieusement odorants et humides de sueur. Ils avaient une senteur de musc, acide et prononcée, presque suffocante lorsque Sylvain plaqua son nez sur leur plante cambrée.

Sophie agitait les orteils afin que l’odeur se répande. Son neveu l’embrassait, humait avec délicatesse ses pieds qui avaient été enfermés si longtemps dans cette paire de bottes.

— Enlève mes bas ! ordonna-t-elle au jeune homme prosterné devant ses pieds.

Sylvain s’exécuta et défit le porte-jarretelles sexy de sa tante tandis qu’elle ôtait sa jupe et son chemisier. Il ne lui resta plus qu’un splendide soutien-gorge de dentelle noire et un collier ras du cou. Ses seins gonflaient l’étoffe délicate et Sylvain prit sur lui de les caresser. Sophie bomba la poitrine et se laissa faire.

Le jeune homme passa ses doigts sur la peau douce de sa tante. Avec des caresses légères, il en fit frissonner la peau, et ne tarda pas à écarter la jolie dentelle, pour sucer le téton rose et dur.

Sophie, fermant les yeux, haletait doucement. Une coulée de mouille inonda son sexe et tacha les draps du lit. Sylvain, avec qui elle avait presque vingt ans de différence, fit descendre sa langue et ses baisers le long de son ventre d’albâtre. Elle s’allongea et, plaçant sa main sur la nuque de son neveu, guida sa tête jusqu’à son sexe humide.

Sylvain passa son bout de langue dans le cratère du nombril. À peine eut-il enfoui son nez dans la fine toison du mont de Vénus qu’il sentit l’odeur capiteuse du sexe de la femme.

Sophie, avec deux doigts, écarta ses nymphes roses, et tendit son sexe vers le visage du jeune homme.

— Renifle-moi la chatte !

Sylvain s’approcha de l’intimité odorante et en inspira profondément le parfum. Ça sentait bon le coquillage, et la pisse. Une épaisse bave blanchâtre ruisselait à l’orée du vagin, et poissait la vulve attirante. Il eut presque envie de mordre à belles dents dans les lèvres gonflées. Le sexe de sa tante avait un goût salé et aigrelet de lait caillé. Elle mouillait abondamment et il sentait ses lèvres se poisser de plus en plus à mesure qu’il recueillait sur sa langue la substance intime que sécrétait la femme.

— Tu aimes ma mouille ? demanda Sophie.

Son neveu releva la tête et elle vit son jeune visage tout barbouillé. Elle lui sourit, et il passa sa langue sur son clito gonflé d’excitation. Elle eut un frisson. Elle plaqua la tête du jeune homme sur sa chatte, releva bien haut les jambes afin qu’il puisse aussi lui lécher l’anus, et elle se masturba directement sur la bouche de son neveu. Elle sentait sa langue aller partout, s’insinuer dans son vagin, titiller l’orée de son trou du cul, et lui inonder la chatte de salive. Sylvain lapait bruyamment, émettant des grognements de contentement chaque fois qu’une nouvelle salve de mouille venait poisser sa bouche. Il lui tétait littéralement la chatte, s’abreuvant de sa liqueur intime, comme un nourrisson du lait de sa mère.

L’odeur marine et puissante le grisait, il suçait ses poils englués, et lapait à grands coups de langue la vulve gorgée de sève.

Haletante, Sophie se branla plus fort contre son visage, enfonçant ses doigts dans sa chevelure frisée. Se crispant violemment sur sa nuque, elle lui inonda le visage en jouissant. Son neveu, le visage plaqué contre la chatte ruisselante, sentit les spasmes de jouissance contre ses lèvres. Il savoura encore quelques instants la délicieuse odeur, puis elle desserra son étreinte et il reprit son souffle.

Sophie resta ainsi, jambes grandes ouvertes, le sexe palpitant, trempé de mouille et de salive, au point qu’une petite flaque s’était formée sous elle et lui poissait la raie du cul. Ses cheveux blonds étalés sur le lit comme une auréole, son beau visage de femme mûre était éclairé par le plaisir de la jouissance.

Sylvain profitait du splendide spectacle de sa belle amante pleine de volupté ainsi offerte à son regard. Bien qu’elle fût sa tante, et qu’elle eût dépassé la quarantaine, il en était follement amoureux.

De son côté, Sophie perçut les regards amoureux que lui portait son neveu. Elle s’en trouva gratifiée ; comme une chatte avide de caresses, elle se tourna sur le lit, dressa son joli derrière tout en posant sa joue sur l’oreiller et commença à onduler du bassin.

Sylvain n’y tint plus. La femme lui offrait sa chatte. Elle attendait qu’il vienne la prendre. Il grimpa sur le lit, se plaça derrière elle, pointa son sexe dressé à l’orée du con et, agrippant sa belle taille fine, il s’y enfonça d’un coup.

Le vagin était merveilleusement doux, fondant, les parois chaudes tapissées de mouille. Il voyait la belle ligne des reins cambrée et le dos musclé ondoyer sous ses allées et venues. Il alla doucement au début, mais la douceur du con et la légère pression de la chatte sur sa queue firent vite monter la sève.

— Je ne peux plus me retenir, la prévint-il.

— Ce que c’est bon, marmonna Sophie en sentant les coups de boutoir de son neveu de plus en plus brutaux, comme s’il avait cherché à s’introduire plus profondément dans ses entrailles.

Il lui serra plus fort la taille, l’agrippant comme un forcené, puis ruant comme un étalon sous la violence de l’orgasme, il éjacula violemment. Au même moment, elle eut un second orgasme, et elle mordit l’oreiller pour ne pas crier et ameuter les voisins.

Son neveu resta encore quelques minutes enfoncé dans son vagin, le sexe tressautant de plaisir.

L’après-midi touchait à sa fin. Sophie s’allongea sur le lit et son neveu vint se blottir à côté d’elle. Il sentait l’odeur de son corps, le parfum de sa sueur âcre, mélangé aux effluves de son shampoing fruité, la forte senteur de coquillage de son sexe, et l’odeur pénétrante de ses pieds.

Sophie le caressa du bout des doigts, amoureusement, puis remonta sur sa bouche et joua avec l’élasticité des lèvres charnues.

— Tu as une bouche magnifique, lui murmura-t-elle à l’oreille.

Elle observa longuement cette bouche désirable, puis ferma les yeux, et songea à ce qu’elle avait encore prévu de faire découvrir à son neveu.

CHAPITRE XVI

DIMANCHE : DERNIÈRE INITIATION

La soirée débutait. Les rayons du soleil avaient pris une teinte rougeoyante. Il régnait dans la chambre de bonne une agréable odeur de corps.

Sophie, encore tout émoustillée de la semaine qu’elle avait eue, pressentit qu’il était temps d’aller plus loin avec son jeune amant, d’aller au bout du plaisir.

Elle descendit du lit et lui demanda de rester allongé.

— J’ai très envie de toi, Sylvain, lui fit-elle en caressant son sexe qui recommençait à bander. Si tu savais combien j’ai envie que tu m’aimes. Si tu savais comme tu m’excites. Tu es si jeune, et on se connaît depuis si longtemps, j’ai presque du mal à penser que tu es mon neveu, tellement tu me plais.

— Je ferai tout pour te prouver mon amour, chuchota-t-il en embrassant la main de sa tante.

Tous deux se souriaient, heureux et confiants. C’était un de ces instants magiques où les amants se sentent dévoués corps et âme l’un à l’autre, emplis d’un désir et d’un amour infinis, prêtS à tout accepter.

Amoureuse, Sophie se sentait prête à n’importe quelle folie avec cet adorable garçon qui la comblait. Elle s’imaginait à demi nue, à quatre pattes par terre, électrisée par des coups de cravache que son neveu lui infligerait. Elle se voyait en esclave soumise, en chienne lubrique, mouillant et jouissant sous les coups. Elle qui avait la situation de dominante s’imaginait parfois ordonner à Sylvain de la faire jouir en la cravachant.

Mais ce n’était pas ce qu’elle souhaitait pour le moment. Une douce chaleur irradiait son ventre et commençait à la tirailler dans les entrailles, signe qu’il fallait qu’elle ne tarde plus à aller aux toilettes. Elle s’était retenue toute l’après-midi, faisant ainsi croître son désir de se soulager, et son excitation. Le copieux repas avait dû encore augmenter la quantité de nourriture digérée dans ses intestins, et elle se sentait presque comme une femme enceinte, heureuse de sentir son ventre rond et la peau de son abdomen légèrement tendue.

Toujours allongé, Sylvain attendait patiemment. Il pressentait ce qui allait arriver, et s’en réjouissait autant que sa tante. Il n’éprouvait aucun dégoût, tout au plus une certaine curiosité. Il avait envie tout autant qu’elle de cette découverte érotique.

Pour plus de coquetterie, Sophie remit ses bas et son porte-jarretelles noir. Elle portait toujours son soutien-gorge, et son collier de velours ras du cou mettait en valeur sa gorge. Elle monta sur le lit, tournant le dos à son neveu, comme pour un soixante-neuf, et s’installa à califourchon sur lui. Son fessier juste au-dessus du visage rayonnant du jeune garçon, elle s’assit sur sa bouche.

Sylvain voyait le sillon entre les fesses tout écartées. Il humait l’odeur du derrière de sa tante. Ça sentait bon le cul, une odeur fauve et douceâtre très excitante. Sophie s’installa mieux et vint coller son anus aux lèvres du jeune homme. Dans l’effort de l’attente, des gouttes de sueur avaient perlé dans la raie et sur les larges globes laiteux. Sylvain les lécha, ainsi que l’anus délicat, comme s’il lui prodiguait une toilette intime. La tête commençait à lui tourner. Il colla sa bouche à l’anus, tenant la taille de sa maîtresse pour plus de commodité.

Sophie n’y tenait plus. Elle sentit son sphincter se contracter, prêt à se distendre au maximum. Elle se redressa, se cambra et pesa un peu plus sur la bouche de son neveu.

— Tu es prêt, mon chéri ? J’ai tellement envie. Ouvre bien la bouche, tu vaS voir comme c’est bon. Je suis toute pleine.

Sylvain ne répondit rien, tout concentré qu’il était, la bouche appliquée à l’anus de sa tante, le massant avec sa langue.

Alors elle poussa un soupir, son sphincter se relâcha et sans qu’elle eÛt à se forcer, elle sentit son ventre se décharger de l’abondante matière qui remplissait son rectum. Un étron bien moulé sortit grassement de son cul.

Sylvain sentit immédiatement l’épais caca emplir généreusement sa bouche, envahissant ses papilles d’une saveur douceâtre et un peu amère. La sensation était délicieuse, la pâtée tellement abondante qu’il lui semblait qu’on le gavait. Il plongea sa langue dans l’épaisse matière, et commença à la mâcher, à l’imbiber de sa salive ; elle avait un goût dense et âpre, presque sucré, puis rapidement, il en avala une première bouchée qui descendit dans sa gorge.

En voyant sa merde remplir la bouche de son neveu, Sophie crut qu’elle allait avoir un orgasme. Recueillant la substance pâteuse dont elle était bourrée, il avalait avec délectation le précieux trésor de son cul magnifique. Elle se mit à geindre de plaisir en pleurant des larmes de bonheur.

Elle déféquait avec lenteur, amoureusement, sentant son onctueux caca dilater son anus à mesure qu’elle se soulageait, percevant le léger crépitement que faisait sa matière fécale et souriait de reconnaissance.

— Tu me goûtes au plus profond, Sylvain. Si tu savais comme c’est agréable. Tu es le plus attentionné des hommes. J’espère que tu arrives à tout avaler.

Elle se souleva un peu de sa bouche, et regarda entre ses cuisses écartées le visage du jeune homme orné d’une épaisse quantité de merde luisante dépassant de ses lèvres charnues. Elle le vit ruminer la purée brune et déglutir.

— Prends ton temps, mon chéri, j’en ai encore un gros paquet à te donner.

Aux anges, elle se retenait, mais cela lui semblait encore meilleur. Rien ne lui semblait plus doux que de se soulager dans la bouche de son amant. Elle le faisait pour la première fois avec Sylvain, mais tous deux semblaient en parfaite harmonie, trouvant un même plaisir qui les rendait encore plus intimes que tous les autres amants du monde.

« Votre amant vous baise divinement, mais avale-t-il votre caca par amour, vous soulagez-vous dans sa bouche par amour pour lui. Sait-il quel goût a votre matière secrète ? » se disait Sophie, à califourchon sur son neveu.

— Oh, comme tu me combles, dit-elle à Sylvain. Tiens, en voilà encore.

Elle poussa à nouveau comme si elle avait été sur des toilettes. Elle passa une main sur son clitoris tandis qu’elle sentait une grosse crotte se déverser copieusement dans la bouche de Sylvain ; elle poussa un cri de jouissance.

— Ah, mon chéri, je ne peux plus me retenir, je t’en prie, prends tout. Avale vite, si tu veux tout avoir. Oh, comme c’est bon, comme je te remplis bien la bouche…

Elle poussa plus fort, sentant qu’elle pouvait finir de chier en une seule fois. Elle geignit encore et déversa le reste généreux de matière brune puis souffla et se souleva du visage du jeune homme. L’épaisse matière odorante dépassait abondamment de sa bouche, et il avait peine à continuer d’avaler.

— Comme c’est beau de te voir ainsi. Tu as une si jolie bouche que j’ai eu envie de la voir totalement remplie. C’est tout luisant. Oh, fais attention, tu vas t’en mettre partout !

Sylvain écartait ses lèvres et gonflait ses joues comme les enfants lorsqu’ils ont pris trop de mousse au chocolat dans leur bouche. Mâchant la pâtée merdeuse, il sentait son agréable consistance molle se répandre partout, comme une bonne purée. Sa tante, elle, lui caressait les joues tandis qu’il avalait la matière onctueuse qui s’écrasait dans toute sa cavité buccale. Sylvain regardait son visage magnifique, ses yeux bleus, et une dernière larme vint rouler sur sa joue duveteuse.

Sa tante pleurait encore de bonheur, et lui terminait d’absorber sa matière fécale, avalant la substance. Jamais il n’aurait imaginé qu’un jour, cette jolie blonde qui n’était plus de première jeunesse, s’assiérait sur sa bouche pour lui faire goûter le trésor de ses entrailles. Elle qui n’avait jamais eu d’enfant venait de remplir la bouche de son neveu de la pâtée nourrissante de son cul.

Lorsque Sylvain eut tout avalé, sans en avoir mis sur le lit, elle essuya avec ses doigts les lèvres souillées de caca brun et les lécha.

La nuit commençait à tomber. La journée avait été délicieuse et unique, et Sophie se sentait incroyablement bien. Elle espérait cependant que la semaine à suivre ne serait pas aussi chargée. Passant une main dans sa crinière blonde, elle attacha ses cheveux avec une barrette. D’ici à la fin de la soirée, elle savait qu’elle ferait jouir une nouvelle fois son neveu, mais écartait cette pensée pour ne se concentrer que sur l’instant présent.

Enfin, approchant son visage des lèvres de Sylvain, flairant l’odeur fauve de sa merde sur la bouche, elle l’embrassa avec tendresse, ivre d’amour, et lui chuchota à l’oreille : « Rares et précieux sont les hommes qui offrent ce plaisir aux femmes. »

Puis, le câlinant du bout du nez, comme une maîtresse amoureuse après un jeu innocent, elle ajouta : « Merci. »

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

A00462 — PLAISIRS INTERDITS / JEAN IKARIS

A00463 — NUITS DE VICE EN CHEMIN DE FER / SAM PARKER

A00464 — MES HISTOIRES DE FESSES / CLAÙDIO VERDI

A00465 — LA DOUBLE VIE D’UNE FEMME MARIÉE / MARCEL HARDENT

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2074-8

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1073-2

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com